

IP-6

Analisis	: Masih terdapat 42 sekolah yang belum memiliki guru untuk setiap mapel pada daerah yang kategori terjangkau, sedangkan untuk satuan pendidikan yang terletak di daerah khusus tidak satupun sekolah yang memiliki guru setiap rumpun mata pelajaran, untuk hal daerah khusus digunakan Surat Keputusan Bupati tentang penetapan satuan pendidikan/Sekolah terpencil. dan ini dipengaruhi oleh distribusi dan pemerataan guru yang tidak merata, kurangnya guru yang berminat ke daerah tertentu/terpencil.
Alternatif	: Penataan dan pemerataan guru, Program Multi grade
Program	: Peningkatan kapasitas dan pengangkatan tenaga guru
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none"> ≡ Pemberian tambahan penghasilan bagi guru terpencil ⊕ Pengangkatan tenaga guru baik guru honor daerah maupun PNS untuk memenuhi kesenjangan guru mata pelajaran ditingkat SMP/MTS ⊕ Melaksanakan program kelas rangkap terutama di daerah terpencil
Biaya & pelaksanaan	: <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (penerimaan siswa baru) mulai T.P 2018 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang jumlah minimal 6 orang guru disetiap satuan pendidikan (SD/MI) ⊕ Sosialisai, Rp. 0, - Setiap Tahun Pelajaran baru, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2018. ⊕ Pengangkatan dan pelatihan kepada guru tenaga honor dengan program Multigrade (kelas rangkap), Rp. 0,-
Sumber Dana	⊕ APBD

Analisis : Kekurangan guru yang berkualifikasi S1 atau D4 terjadi di 108 sekolah/ Madrasah, jumlah guru yang dibutuhkan untuk pemenuhan sub-indikator ini sebanyak seratus 190 guru yang tersebar disemua satuan pendidikan, dengan rincian kebutuhan guru S1/D4 di Sekolah Dasar sebanyak 179 guru S1 sedangkan kebutuhan guru S1/D4 di Madrasah sebanyak 11 orang guru S1/D4.

Hal ini disebabkan kurangnya tenaga pendidik, kurangnya kualifikasi ijazah yang sesuai, kurangnya minat guru di daerah khusus, minim beasiswa.

Alternatif : Penataan guru secara proporsional dimana sejumlah sekolah SD/MI juga terdapat kelebihan guru S1/D4 disatu satuan pendidikan dengan memperhatikan kriteria penataan dan pemerataan guru.

Program : Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik


Kegiatan :
 ⊕ Surat keputusan atau Edaran tentang jumlah guru dengan kualifikasi S1/D4 minimal 2 orang guru disetiap satuan pendidikan.
 ⊕ Peningkatan kualifikasi Pendidik sebanyak 190 orang dengan S1 melalui Program Beasiswa.
 ⊕ Sosialisasi IP 7.1 di 108 SD/MI dengan mencoba menginventarisir sekolah yang kelebihan guru S1 dan berpotensi untuk dilakukan penataan.

Biaya & pelaksanaan :
 ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2017/2018 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang jumlah minimal 2 orang guru kualifikasi S1/D4 disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
 ⊕ Sosialisasi, Rp. 0, - Setiap Tahun Pelajaran baru, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2018.


Sumber Dana : -

IP-7.2

Analisis	: Terjadi di 31 sekolah/Madrasah dengan kekurangan guru bersertifikat pendidik mencapai kekurangan 37 orang guru, selain itu juga beberapa sekolah memiliki kelebihan guru bersertifikat pendidik. ini terjadi di beberapa sekolah yang mencapai 3 sampai 7 kelebihan guru bersertifikat pendidik, kelebihan ini dapat dilihat pada lampiran, begitupun untuk sekolah yang kekurangan guru terdapat kekurangan tersertifikasi 1 sampai dengan 2 orang guru. Hal ini disebabkan kuota guru sertifikasi sangat terbatas.
Alternatif	: Penataan guru secara proporsional dimana sejumlah sekolah SD/MI juga terdapat kelebihan guru yang telah tersertifikasi disatu satuan pendidikan dengan memperhatikan prinsip/kriteria penataan dan pemerataan guru.
Program	: Program Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Surat keputusan atau Edaran tentang jumlah guru minimal 2 orang guru yang telah sertifikasi disetiap satuan pendidikan. ⊕ Sosialisasi Penataan dan pemerataan guru, khususnya di 31 sekolah dengan mencoba menginventarisir sekolah yang kelebihan guru tersertifikasi dan berpotensi untuk dilakukan penataan (Sosialisasi IP 7.2 di 31 SD/MI).
Biaya & pelaksanaan	: <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2017/2018 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang jumlah minimal 2 orang guru bersertifikasi S1/D4 disetiap satuan pendidikan (SD/MI) ⊕ Sosialisasi, Rp. 0, - Setiap Tahun Pelajaran baru, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2018.
Sumber Dana	-

IP-8.1 

Analisis	: 18 Sekolah/Madrasah yang jumlah guru dengan kualifikasi akademik S1/D4 kurang dari 70% dari jumlah keseluruhan guru dalam satu satuan pendidikan hal ini disebabkan kurangnya minat guru untuk melanjutkan studi utamaya yang sudah usia lanjut dan motivasi guru dengan pertimbangan usia yang sudah hamper pension.
Alternatif	: Penataan guru secara proporsional dimana sejumlah satuan pendidikan SMP/MTS. Dengan pertimbangan terdapatnya beberapa satuan pendidikan juga yang terdapat kelebihan guru S1/D4 dibeberapa satuan pendidikan dengan memperhatikan kriteria penataan dan pemerataan guru.
Program	: Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none">⊕ Surat keputusan atau Edaran/Himbauan tentang jumlah guru yang tersedia minimal 70% orang guru dari jumlah keseluruhan guru disetiap satuan pendidikan dengan kualifikasi S1/D4 disetiap satuan pendidikan SMP/MTs.⊕ Pendistribusian/penempatan guru yang berdomisili dekat dengan sekolah yang kekurangan guru⊕ Sosialisasi IP-8.1 di 18 sekolah/madrasah
Biaya & pelaksanaan	: <ul style="list-style-type: none">⊕ Surat Keptutusan/Edaran tentang jumlah guru yang tersedia minimal 70% orang guru dari jumlah keseluruhan guru disetiap satuan pendidikan dengan kualifikasi S1/D4 disetiap satuan pendidikan SMP/MTs., Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru mulai T.P 2017 sd T.P. 2018 .⊕ Sosialisasi Surat Keputusan/ Surat Edaran, Rp. 0, -.
Sumber Dana	-

IP-8.2 

Analisis	: 56 Sekolah/Madrasah yang jumlah guru dengan kualifikasi akademik S1/D4 dan telah tersertifikasi kurang dari 35% dari jumlah keseluruhan guru dalam satu satuan pendidikan hal ini disebabkan kurangnya minat guru untuk melanjutkan studi utamanya yang sudah usia lanjut dan motivasi guru dengan pertimbangan usia yang sudah hamper pension.
Alternatif	: Penataan guru secara proporsional dimana sejumlah satuan pendidikan SMP/MTS. Dengan pertimbangan terdapatnya beberapa satuan pendidikan juga yang terdapat kelebihan guru S1/D4 di beberapa satuan pendidikan dengan memperhatikan kriteria penataan dan pemerataan guru.
Program	: Program Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none">⊕ Surat keputusan atau Edaran /Himbauan tentang jumlah guru yang tersedia minimal 35% orang guru yang dari total guru disatuan pendidikan tersebut yang telah bersertifikasi disetiap satuan pendidikan SMP/MTs.⊕ Pendistribusian/penempatan guru yang berdomisili dekat dengan sekolah yang kekurangan guru⊕ Sosialisasi IP-8.2 di 56 sekolah/madrasah.
Biaya & pelaksanaan	: <ul style="list-style-type: none">⊕ Surat Keputusan/Edaran tentang tentang jumlah guru yang tersedia minimal 35% orang guru yang dari total guru disatuan pendidikan tersebut yang telah bersertifikasi disetiap satuan pendidikan SMP/MTs., Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru mulai T.P 2017 sd T.P. 2018 .⊕ Sosialisasi Surat Keputusan/ Surat Edaran atau IP-8.2, Rp. 0, -.
Sumber Dana	-

IP-9	→
------	---

Analisis : Sulitnya pemenuhan sub Indikator ini dikarenakan penentuan kuota guru untuk sertifikasi sangat terbatas dan syarat sertifikasi bagi guru masih sulit dipenuhi khususnya guru setiap mata pelajaran.

Alternatif : .

Program : Peningkatan kapasitas dan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan

Kegiatan : ⊕ Surat keputusan atau Edaran pemenuhan kualifikasi S1/D4 bagi guru mata pelajaran yang sudah harus tersertifikasi disetiap satuan pendidikan (SMP/MTS) diseluruh sekolah.
⊕ Pendistribusian/penempatan guru yang berdomisili dekat dengan sekolah yang kekurangan guru
⊕ Sosialisasi IP-9 di semua satuan pendidikan (SMP/MTS)

Biaya & pelaksanaan : ⊕ Surat Keputusan/Edaran tentang tentang pemenuhan kualifikasi S1/D4 bagi guru mata pelajaran yang sudah harus tersertifikasi disetiap satuan pendidikan (SMP/MTS) diseluruh sekolah., Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru mulai T.P 2017 sd T.P. 2018 .
⊕ Sosialisasi Surat Keputusan/ Surat Edaran atau IP-9, Rp. 0, -.

Sumber Dana -

IP-10

Analisis : Pada indikator SPM IP-10 ini terjadi kesenjangan di 118 ditingkat SD dan 9 MI yang kepala sekolah/madrasah belum tersertifikasi. Diidentifikasi bahwa besarnya jumlah kepala sekolah/madrasah yang belum S1 dan tersertifikasi beberapa alasan diantaranya karena kurangnya keinginan untuk melanjutkan studi dan usia sudah memasuki usia pensiun, sulitnya syarat untuk mendapatkan sertifikat pendidik, kualifikasi ijazah yang tidak linier.

Alternatif :

Program : Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik

Kegiatan : ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan tentang penataan dan pemerataan guru khususnya kualifikasi dan sertifikasi kepala sekolah untuk pemenuhan SPM.
⊕ Sosialisasi Penataan dan pemerataan guru, khususnya di 118 SD/MI.
⊕ Penyediaan Bantuan Pengembangan Kapasitas Tenaga Kependidikan

Biaya & pelaksanaan : ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2017/2018 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang Kualifikasi dan sertifikasi kepala sekolah disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
⊕ Sosialisasi, Rp. 0, - Setiap Tahun Pelajaran baru, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2018.

Sumber Dana -

IP-11

Analisis : Sebanyak 5 (lima) satuan pendidikan yang dimana kepala sekolahnya belum berkualifikasi S1/D4 dan sudah tersertifikasi pendidik hal ini disebabkan sulitnya syarat untuk mendapatkan sertifikat pendidik, kurangnya keinginan untuk melanjutkan studi, terdapatnya kualifikasi ijazah yang tidak linier

Alternatif :

Program : Peningkatan kompetensi dan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan

Kegiatan : # Penyediaan Bantuan Pengembangan Kapasitas Tenaga Kependidikan berupa beasiswa.

Biaya & pelaksanaan :

Sumber Dana -

IP-12

Analisis : Tersisa 1 orang pengawas tingkat dikdas (SMP/MTS dan MI dan MTs) yang belum S1/D4 dan tersertifikasi, dan satu orang pengawas ini sudah menghampiri memasuki usia pension.

Pendidikan terakhir masih sederajat dengan SMA (SPG)

Alternatif :

Program : Pengangkatan tenaga Pengawas sekolah

Kegiatan : # Melakukan rekrutmen pengawas tingkat SD/SMP dengan salah satu kreteria minimal sudah S1/D4

Biaya & pelaksanaan :

Sumber Dana -

IP-13

Analisis : Pemerintah kabupaten /Dinas Pendidikan Boalemo memiliki rencana dan melaksanakan kegiatan satuan pendidikan dalam mengembangkan kurikulum dan proses pembelajaran yang efektif

Alternatif :

Program :

Kegiatan : # .

IP-14

Analisis : Sebanyak 38 SD/MI yang menyatakan bahwa jumlah kunjungan pengawas terhadap satuan pendidikan atau kesekolahnya tidak dilakukan setiap bulan atau minimal 8 kali dalam satu tahun pelajaran sebagaimana yang diisyaratkan oleh SPM. Juga untuk lama kunjungan pengawas disekolah ada sebanyak 128 sekolah yang menyatakan bahwa pengawas dalam melakukan supervisi dan pembinaan tidak sampai dengan 3 jam.

Ini disebabkan Kurangnya inovasi, belum memahami tupoksi; Kurangnya bukti administrasi kunjungan.

Alternatif : -

Program : Peningkatan Kapasitas pengawas sekolah.

Kegiatan : # Penerbitan surat edaran/himbauan tentang kunjungan pengawas sekolah dalam melakukan supervisi dan pembinaan.
Sosialisasi kepada pengawas terkait tupoksi pengawas untuk pemenuhan SPM.

Biaya & pelaksanaan : # Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2017/2018 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang kunjungan pengawas sekolah dalam melakukan supervisi dan pembinaan disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
Sosialisasi, Rp. 0, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2018.

Sumber Dana -

B. Analisis Kesenjangan dan Program Level Satuan Pendidikan

IP-15.1,2

Analisis : Masih terjadi kesenjangan untuk ketersediaan buku teks lima mata pelajaran, diantaranya untuk buku teks mata pelajaran Bahasa Indonesia kekurangan 6.541 buku di 87 SD/MI, buku teks mata pelajaran Matematika terjadi kekurangan sebanyak 6.478 buku di 88 SD/MI, terjadi kekurangan buku mata pelajaran IPA sebanyak 6.759 buku tersebar di 87 SD/MI, kekurangan buku mata pelajaran IPS sebanyak 6.793 Buku di 89 sekolah/Madrasah. Tersebar di 88 sekolah/madrasah terjadi kekurangan buku mata pelajaran PKn sebanyak 6,848 buku. Secara agregasi kesenjangan ini terjadi di 90 sekolah/madrasah
Hal ini disebabkan terbatasnya anggaran untuk pengadaan buku oleh sekolah, akses untuk pengadaan buku tidak diketahui dimana sekolah ingin membeli buku teks tetapi tidak tahu tempatnya.

Alternatif	: Melakukan penggandaan e-buku yang di unggah (download)
Program	: Pengadaan sarana buku teks mata pelajaran
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan tentang pemenuhan teks mata pelajaran yang sudah ditetapkan kelayakannya oleh pemerintah. ⊕ Pengadaan buku teks mata pelajaran oleh sekolah yang sudah ditetapkan kelayakannya oleh pemerintah ⊕ ALTERNATIF: Melakukan penggandaan buku teks mata pelajaran yang di unduh/Download dalam bentuk e-book
Biaya & pelaksanaan	: Pengadaan sarana buku teks mata pelajaran. <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Buku teks Bahasa Indonesia 6.541 buku, Total Rp. 69,647,823,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari tahun 2018 s.d 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. ⊕ Buku Teks Matematika 6.478 buku, Total Rp 86,042,907, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. ⊕ Buku Teks IPA 6.759 buku, Total Rp. 76,281,866,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. ⊕ Buku Teks IPS 6.793 buku, Rp 77,283,459, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK ⊕ Buku Teks PKn 6,848 buku, Rp 51,544,201, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang pemenuhan buku teks disetiap satuan pendidikan
Sumb Dana	DAK dan Anggaran Sekolah (BOS)

Analisis	:	
Alternatif	:	Melakukan penggandaan buku teks mata pelajaran yang di unduh/Download dalam bentuk elektronik buku
Program	:	Pengadaan sarana buku teks mata pelajaran.
Kegiatan	:	<ul style="list-style-type: none"> # Penerbitan surat edaran/himbauan tentang pemenuhan teks mata pelajaran yang sudah ditetapkan kelayakannya oleh pemerintah. # Pengadaan buku teks mata pelajaran oleh sekolah yang sudah ditetapkan kelayakannya oleh pemerintah. Sosialisasi kepada pengawas terkait tupoksi pengawas untuk pemenuhan SPM.
Biaya & pelaksanaan	:	Pengadaan sarana buku teks mata pelajaran. <ul style="list-style-type: none"> # Buku Teks Bahasa Indonesia 2.405 buku, Total Rp 32,032,045,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Teks Matematika 2.483 buku, Total Rp 36,087,405,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK # Buku Teks IPA 2.792 buku, Total Rp 52,483,303,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Teks IPS 2.985 buku, Total Rp 74,282,987,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Teks PKN 2.568 buku, Total Rp 26,933,584,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Teks Bahasa Inggris 2.796 buku, Total Rp 44,932,789,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Pendidikan Agama 3.240 buku, Total Rp 60,040,700 yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Teks Seni dan Budaya 3.086 buku, Total Rp 49,232,531- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Penjaskes 2,874 buku, Total Rp 54,453,784,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Keterampilan/TIK 4,163 buku, Total Rp 78,906,461,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Buku Mulok 4,466 buku, Total Rp 119,464,250,- yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh Sekolah (BOS) dan DAK. # Surat Edaran, Rp. 0,- setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang pemenuhan buku teks mata pelajaran disetiap satuan pendidikan (SD/MI).
Sumb. Dana	:	DAK dan Anggaran Sekolah (BOS)

Analisis	<p>: Pada se peraga IPA untuk SD/MI terjadi kekurangan model kerangka manusia di 122 sekolah , kekurangan set peraga Model Tubuh manusia di 103 sekolah, alat peraga bola dunia (globe) kurang di 25 sekolah, contoh set peraga IPA khususnya peralatan optik masih kurang di 99 sekolah, eksperimen dasar di 36 sekolah/madrasah, set peraga poster/carta IPA masih butuhkan 53 sekolah.</p> <p>Terjadi 128 SD dan 10 MI, kekurangan alat peraga dan bahan IPA ini tidak semua jenis terjadi disemua sekolah, sebagai contoh ada sekolah yang lengkap set peraga IPA untuk kerangka manusia sedangkan di bola bumi (globe) tidak dimiliki, sedangkan jika dilihat dari kelengkapan keseluruhan dari alat peraga ini ada 10 sekolah yang sama sekali tidak memiliki/tidak lengkap/Tidak layak penggunaan set alat peraga. Hal ini dikarenakan tidak diperkenankannya untuk dianggarkan di dana BOS, juga sebagian sekolah terbatas atau tidak tahu Akses pembelian/pengadaan alat peraga.</p>
Alternatif	: Penggunaan alat peraga hasil dari daur ulang,
Program	: Pengadaan alat praktik dan peraga IPA untuk siswa
Kegiatan	<p>: Pengadaan set peraga IPA SD/MI berupa:</p> <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Model kerangka manusia di 122 sekolah/madrasah ⊕ Model Tubuh manusia di 103 sekolah/madrasah ⊕ bola dunia (globe) kurang di 25 sekolah/madrasah ⊕ peralatan optik di 99 sekolah/madrasah ⊕ KIT IPA eksperimen dasar di 36 sekolah/madrasah ⊕ Poster IPA/Carta 53 sekolah/madrasah ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan tentang pemenuhan alat peraga IPA secara lengkap dan pemeliharannya
Biaya & pelaksanaan	<p>: Pengadaan set Peraga dan Bahan IPA secara lengkap:</p> <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Model kerangka manusia 22 buah, Rp 51.021.250 yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh DAK. ⊕ Model tubuh manusia 103 buah, Rp 184.387.500, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 s/d T.P. 2022 oleh DAK. ⊕ Bola Dunia (Globe) 25 buah, Rp 7.379.523, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh DAK. ⊕ Peralatan Optik 99 buah, Rp 372.032.990, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 s/d T.P. 2022 oleh DAK. ⊕ KIT IPA eksperimen dasar 36 Set, Rp 206.620.366, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh DAK. ⊕ Poster IPA/Carta 35 Set, Rp 56.775.850, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 s/d T.P. 2022 oleh DAK.
Sumber Dana	DAK

IP-18

Analisis : Kesenjangan ini terjadi di 100 SD dan 12 MI, untuk jumlah Judul jenis buku Referensi terjadi di 26 Sekolah/Madrasah dengan kekurangan 174 judul buku referensi sedangkan untuk jumlah judul jenis buku Pengayaan terjadi kekurangan di 109 SD/MI dengan total kekurangan judul buku pengayaan sebanyak 8.501 judul. Capaian kesenjangan ini disebabkan kurangnya perhatian kepala sekolah tentang Pengadaan buku pengayaan dan Buku Referensi, Akses tidak tahu.

Alternatif :

Program : Pengadaan sarana buku referensi dan buku pengayaan

Kegiatan : Pengadaan set peraga IPA SD/MI berupa:

- ⊕ Pengadaan Buku referensi sebanyak 174 Judul buku di 26 Sekolah/Madrasah.
- ⊕ Pengadaan Buku pengayaan sebanyak 109 Judul buku di 26 Sekolah/Madrasah
- ⊕ Bimbingan teknis/sosialisasi peningkatan manajerial kepala sekolah.
- ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan tentang pemenuhan buku jumlah nominal juduk buku referensi dan jumlah judul buku pengayaan untuk siswa.
- ⊕ Bimbingan teknis peningkatan manajerial kepala sekolah

Biaya & pelaksanaan : Pengadaan sarana buku referensi dan buku pengayaan:

- ⊕ Jumlah judul buku Referensi sebanyak, 261 buah dengan biaya sebesar Rp. 21.800.240 yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh DAK dan BOS. Dan mendistribusikan
- ⊕ Jumlah judul buku Pengayaan sebanyak 10.582 buah dengan biaya sebesar Rp. 267.090.536, yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dari T.P 2018 sampai T.P. 2022 oleh DAK dan BOS. Dan mendistribusikan

Sumber Dana DAK dan BOS

Analisis : Dari 640 guru PNS hanya 75 orang guru PNS bekerja lebih dari 37.5 jam perminggu dan terjadi di 47 sekolah, berarti selebihnya ada 565 guru yang tidak memenuhi ketentuan ini dimana guru harus bekerja minimal 37.5 per minggu dengan aktifitas merencanakan pembelajaran, melaksanakan pembelajaran, menilai hasil pembelajaran, membimbing atau melatih peserta didik, dan melaksanakan tugas tambahan. Hal disebabkan diantaranya Kesadaran dan komitmen para guru untuk bekerja sesuai anjuran SPM, masih Kurangnya Motivasi, tidak mengetahui regulasi yang ada.

Alternatif :

Program : Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan.

Kegiatan : # Penerbitan Surat Edaran/himbauan. Jam kerja guru jam per minggu minimal 37,5 jam perminggu dimana sudah termasuk merencanakan pembelajaran, melaksanakan pembelajaran, menilai hasil pembelajaran, membimbing atau melatih peserta didik, dan melaksanakan tugas tambahan.
Sosialisasi jam kerja guru minimal 37,5 perminggu termasuk merencanakan, melaksanakan, menilai, membimbing/melatih peserta didik melalui wadah KKG ataupun MGMP (IP-19)

Biaya & pelaksanaan : # Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang kunjungan pengawas sekolah dalam melakukan supervisi dan pembinaan disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
Sosialisasi, Rp. 0, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.A 2018

Sumber Dana -

IP-20

Analisis : Seluruh sekolah sudah menyelenggarakan proses pembelajaran selama 34 minggu pertahun dan sudah sesuai dengan kalender pendidikan secara nasional dan telah melalui telaah Dinas Pendidikan Provinsi dan Kabupaten .

Alternatif :

Program : Sosialisasi penyelenggaraan proses pembelajaran.

Kegiatan : # Surat Edaran tentang penyelenggaraan proses pembelajaran sesuai dengan kalender pendidikan .
Sosialisasi proses penyelenggaraan pendidikan berdasarkan kalender pendidikan ditiap awal T.A 2018.

Biaya & pelaksanaan : # Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang penyelenggaraan proses pembelajaran selama 34 minggu pertahun sesuai ketentuan SPM .
Sosialisasi, Rp. 0, oleh Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.A 2018

Sumber Dana -

IP-21

Analisis : Di sub-indikator ini terjadi kesenjangan di 11 sekolah/ Madrasah (SD/MI) yang belum mahir dalam mendokumentasikan kurikulum, tidak mampu memelihara dan memperlihatkan bukti kelengkapan dari kurikulum yang digunakan, sehingga diasumsikan sekolah tersebut belum menerapkan ketentuan yang berlaku.

Alternatif :

Program : Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan.

Kegiatan : # Menerbitkan Surat Edaran/himbauan tentang Penerapan kurikulum yang berlaku, Mendokumentasikan kurikulum. Memelihara bukti kelengkapan kurikulum.
Sosialisasi ketentuan kurikulum yang berlaku melalui wadah KKG ataupun MGMP ataupun KKKS (Sosialisi IP-21 di SD/MI).

Biaya & pelaksanaan : # Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2016/2017 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang penerapan kurikulum sesuai ketentuan yang berlaku disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
Sosialisasi, Rp. 0, oleh pihak sekolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2017 sampai T.P 2021

Sumber Dana BOS

Analisis : Dari sejumlah guru SD/MI yang belum menerapkan RPP berdasarkan silabus untuk mata pelajaran yang diampunya sebanyak 164 orang guru dan ini terjadi pada 39 SD/MI. Ini disebabkan sebagian guru Belum mengetahui/memahami cara membuat Dokumen RPP berdasarkan KTSP (2006) dan Kurikulum 2013 serta belum terbentuknya tim pengembang kurikulum Sekolah.

Alternatif :

Program : Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan.

Kegiatan :

- ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan tentang penerapan penerapan kurikulum sesuai ketentuan yang berlaku,
- ⊕ Sosialisasi/Pelatihan kepada guru terkait penyusunan dan menerapkan RPP sesuai ketentuan kurikulum yang berlaku melalui wadah KKG ataupun MGMP ataupun KKKS.

Biaya & pelaksanaan :

- ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh pihak sekolah tentang penerapan kurikulum sesuai ketentuan yang berlaku disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
- ⊕ Sosialisasi dan pelatihan penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran, Rp.0, oleh pihak sekolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.A 2018 dengan memanfaatkan pertemuan MGMP.

Sumber Dana BOS

Analisis : Sistem pengembangan dan penerapan program penilaian untuk membantu meningkatkan kemampuan belajar siswa tidak terimplementasikan dengan baik di 33 SD/MI dengan jumlah sasaran guru yang tidak melaksanakan ketentuan ini sebanyak 155 guru yang disebabkan rumitnya sistim penilaian yang berlaku, kurangnya pelatihan/ workshop tentang tata cara penilaian.

Bahkan beberapa sekolah justru semua guru tidak melakukan IP 23.1 ini. Diindikasikan penyebab kesenjangan ini karena rumitnya sistim penilaian yang berlaku, kurangnya pelatihan/ workshop tentang tata cara penilaian.

Alternatif :

Program : Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan.

Kegiatan : ⊕ Sosialisasi / Bimbingan Teknis, tentang pengembangan dan penerapan program penilai pengembangan kemampuan belajar siswa kepada semua guru.
 ⊕ Peningkatan Kompetensi Guru Tata Cara Penilaian dan Pembinaan Terhadap Guru; Peningkatan Disiplin Guru
 ⊕ Menerbitkan Surat Edaran/Himbauan

Biaya & pelaksanaan : ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang penerapan kurikulum sesuai ketentuan yang berlaku disetiap satuan pendidikan (SD/MI)
 ⊕ Sosialisasi dan pelatihan penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran, Rp.0 (biaya personal), oleh pihak sekolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah dan komite sekolah, mulai T.P 2018 sampai dengan 2022 memanfaatkan pertemuan MGMP.

Sumber Dana BOS

Analisis	: Kesenjangan ini terjadi di 50 SD dan 5 MI, dimana dari hasil data sensus menunjukkan jawaban bahwa dari guru yang belum pernah disupervisi oleh kepala sekolah dan memberikan umpan balik kepada guru saat mengajar sebanyak 285 orang guru, dan sebanyak 16 sekolah yang sama sekali gurunya belum pernah disupervisi oleh kepala sekolah. Disebabkan oleh Kepala Sekolah sibuk dengan kegiatan lainnya; Kurangnya kepedulian; 3.Tidak memiliki bukti fisik.
Alternatif	:
Program	: Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan tentang manajerial kepala sekolah khususnya tindakan supervisi kelas dan umpan balik yang diberikan kepada guru setiap dua kali dalam satu semester. ⊕ Sosialisasi/Pelatihan kepada Kepala Sekola terkait tindakan supervisi kelas dan umpan balik yang diberikan kepada guru setiap dua kali dalam satu semester wadah Kelompok Kerja Kepala Sekolah (KKKS).
Biaya & pelaksanaan	: <ul style="list-style-type: none"> ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru (mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang penerapan kurikulum sesuai ketentuan yang berlaku disetiap satuan pendidikan (SD/MI) ⊕ Sosialisasi dan pelatihan penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran, Rp.0 (biaya personal), oleh oleh pihak skolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah mulai T.P 2018 sampai dengan 2022 memanfaatkan pertemuan KKKS
Sumber Dana	BOS

Analisis	: Kesenjangan ini terjadi di 31 SD dan 4 MI, dan dari data tersebut ada 9 Sekolah/Madrasah yang tak satupun gurunya melakukan penyampaian laporan hasil evaluasi mata pelajaran serta hasil penilaian setiap peserta didik kepada Kepala Sekolah pada akhir semester, jumlah guru menyatakan ini mencapai 161 guru dari 393 guru yang disebabkan guru tidak mengetahui model laporan yang dibuat oleh guru.
Alternatif	:
Program	: Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan.
Kegiatan	: <ul style="list-style-type: none"> # Penerbitan surat edaran/himbauan tugas guru menyampaikan laporan hasil evaluasi mata pelajaran serta hasil penilaian peserta didik kepada kepala sekolah setiap akhir semester. # Sosialisasi/Pelatihan kepada guru terkait tugas guru menyampaikan laporan hasil evaluasi mata pelajaran serta hasil penilaian peserta didik kepada kepala sekolah setiap akhir semester, dengan memanfaatkan pertemuan KKG maupun MGMP.
Biaya & pelaksanaan	: <ul style="list-style-type: none"> # Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten tentang tugas guru menyampaikan laporan hasil evaluasi mata pelajaran serta hasil penilaian peserta didik kepada kepala sekolah setiap akhir semester . # Sosialisasi dan pelatihan terkait tugas guru menyampaikan laporan hasil evaluasi mata pelajaran serta hasil penilaian peserta didik kepada kepala sekolah setiap akhir semester, Rp.0 (biaya personal) kepada 35 SD/MI, oleh pihak sekolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah mulai T.P 2018 sampai dengan 2022 memanfaatkan pertemuan KKG/MGMP.
Sumber Dana	-

Analisis	<p>: Kesenjangan sub-indikator 26.1 ini terjadi di 4 SD, yang dominan ini terjadi karena Kepala Sekolah/Madrasah belum memahami model pelaporan yang harus dibuat terkait UAS dan UKK yang dilaporkan kepada orang tua siswa. Dikarenakan kepala sekolah/madrasah tidak mengetahui model laporan yang dibuat oleh guru.</p> <p>Dan sub-indikator 26.1 juga terjadi kesenjangan di 39 SD/MI yang tidak yang menyampaikan rekapitulasi hasil tes tengah tahunan kepada Dinas Pendidikan kabupaten, Kantor Kemenag pada setiap akhir semester.</p>
Alternatif	:
Program	: Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan.
Kegiatan	<p>: # Penerbitan surat edaran/himbauan pada pihak sekolah tentang tugas untuk menyampaikan rekapitulasi hasil tes tengah tahunan kepada dinas pendidikan pada setiap akhir semester.</p> <p># Sosialisasi pada pihak sekolah tentang tugas untuk menyampaikan rekapitulasi hasil tes tengah tahunan kepada dinas pendidikan pada setiap akhir semester dengan memanfaatkan pertemuan KKG maupun MGMP.</p>
Biaya & pelaksanaan	<p>: # Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten pada pihak sekolah tentang tugas untuk menyampaikan rekapitulasi hasil tes tengah tahunan kepada dinas pendidikan pada setiap akhir semester.</p> <p># Sosialisasi pada pihak sekolah tentang tugas untuk menyampaikan rekapitulasi hasil tes tengah tahunan kepada dinas pendidikan pada setiap akhir semester, Rp.0 (biaya personal) kepada 35 SD/MI, oleh pihak sekolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah mulai T.P 2018 sampai dengan 2022 memanfaatkan pertemuan KKG/MGMP/K3S.</p>
Sumber Dana	-

Analisis : Sub-indikator IP-27.1 Sebanyak 6 SD/MI yang belum memiliki rencana kerja tahunan disebabkan Belum terbentuknya tim penyusun, Rumitnya penyusuna RKT, RKA, RKAS. Pada Sub-indikator IP-27.2 sebanyak 14 sekolah/madrasah yang tidak memiliki laporan tahunan yang disebabkan Kurangnya pemahaman penyusunan laporan tahunan oleh pihak sekolah sedangkan Terkait dengan jumlah satuan pendidikan yang memiliki komite sekolah yang tidak memiliki komite sekolah berfungsi dengan baik berada di 3 sekolah yang diindikasikan bahwa Komite Sekolah belum memahami Tupoksi dan kurangnya Keterlibatan orang tua siswa.

Alternatif :

Program : MBS.

Kegiatan :

- ⊕ Penerbitan surat edaran/himbauan pada pihak sekolah tentang penyusunan Rencan Kerja Tahunan (RKT) termasuk RKAS yang harus disajikan secara transparan disekolah, sekolah memiliki komite yang berfungsi/berjalan dengan baik yang melakukan tupoksinya salah ikut berpartisipasi merumuskan kebijakan sekolah bersama-sam dengan kepala Sekolah menyiapkan anggaran .
- ⊕ Sosialisasi pada pihak sekolah tentang Rencan Kerja Tahunan (RKT) termasuk RKAS yang harus disajikan secara transparan disekolah, sekolah memiliki komite yang berfungsi/berjalan dengan baik yang melakukan tupoksinya salah ikut berpartisipasi merumuskan kebijakan sekolah bersama-sam dengan kepala Sekolah menyiapkan anggaran dengan memanfaatkan pertemuan KKKS, KKG maupun MGMP.
- ⊕ Membuat Edaran tentang MBS

Biaya & pelaksanaan :

- ⊕ Surat Edaran, Rp. 0,- dilaksanakan setiap Tahun Pelajaran baru mulai T.P 2018/2019 oleh Dinas Pendidikan Kabupaten pada pihak sekolah tentang penyusunan Rencan Kerja Tahunan (RKT) termasuk RKAS yang harus disajikan secara transparan disekolah, sekolah memiliki komite yang berfungsi/berjalan dengan baik yang melakukan tupoksinya salah ikut berpartisipasi merumuskan kebijakan sekolah bersama-sam dengan kepala Sekolah menyiapkan anggaran.
- ⊕ Sosialisasi pada pihak sekolah tentang penyusunan Rencan Kerja Tahunan (RKT) termasuk RKAS yang harus disajikan secara transparan disekolah, sekolah memiliki komite yang berfungsi/berjalan dengan baik yang melakukan tupoksinya salah ikut berpartisipasi merumuskan kebijakan sekolah bersama-sam dengan kepala Sekolah menyiapkan anggaran, Rp.0 (biaya personal) kepada semua SD/MI, oleh pihak sekolah dan Tim Dinas Pendidikan termasuk pengawas sekolah mulai T.P 2018/2019 dengan memanfaatkan pertemuan KKG/MGMP/K3S.

Sumber Dana -

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2018		Sumber	Penanggung
		Volume	Biaya (Rp.)	Dana	Jawab
IP-7.2	Sosialisasi SK/SE			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-7.2</i>	-	-		
IP-8.1	Sosialisasi SK/SE				
	<i>Subtotal IP-8.1</i>	-	-	0	DISDIK
IP-8.2	Sosialisasi SK/SE			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-8.2</i>	-	-		
IP-9	Sosialisasi SK/SE			0	DISDIK
	Sosialisasi IP-9			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-9</i>	-	-		
IP-10	Sosialisasi SK/SE			0	DISDIK
	Sosialisasi IP-9			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-10</i>	-	-		
IP-11	Sosialisasi SK/SE				
	Beasiswa PTK			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-11</i>	-	-		
IP-12	Sosialisasi SK/SE				
	Rekrutmen Pengawas			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-12</i>	-	-		
IP-14	Sosialisasi SK/SE			0	DISDIK
	Sosialisasi IP-14			0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-12</i>	-	-		
	Kewenangan Kabupaten	1,535	4,045,654,750		
IP-15	SD/MI Pengadaan :				
	BIN - Kls 1	201	2,141,454	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 2	180	1,830,420	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 3	203	1,250,480	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 4	200	2,024,200	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 5	248	2,642,192	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 6	275	3,117,400	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal BIN</i>	1,307	13,006,146		
	MAT - Kls 1	197	2,497,566	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 2	175	2,419,725	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 3	207	2,721,015	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 4	199	2,985,597	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 5	243	2,802,762	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 6	276	2,673,060	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal MAT</i>	1,297	16,099,725		
	IPA - Kls 1	206	1,814,654	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 2	182	1,898,078	BOS	SEKOLAH

Indikator	Kegiatan	2018		Sumber	Penanggung
		Volume	Biaya (Rp.)		
SPM	IPA - Kls 3	221	2,811,120	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 4	202	2,008,284	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 5	257	2,971,691	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 6	287	2,788,205	BOS	SEKOLAH
	Subtotal MAT	1,355	14,292,032		
	IPS - Kls 1	193	1,968,600	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 2	189	1,486,674	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 3	223	1,728,027	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 4	212	2,937,260	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 5	258	3,703,332	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 6	286	2,648,360	BOS	SEKOLAH
	Subtotal IPS	1,361	14,472,253		
	PKN - Kls 1	198	1,371,546	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 2	182	1,260,714	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 3	223	1,594,227	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 4	216	1,594,512	BOS	SEKOLAH
PKN - Kls 5	263	1,821,801	BOS	SEKOLAH	
PKN - Kls 6	290	2,008,830	BOS	SEKOLAH	
Subtotal PKN	1,372	9,651,630			
	Buku SD Kls1 sd Kls6	6,692	67,521,786		
IP-16	Bhs Indonesia-Kls7	176	1,749,792	BOS	SEKOLAH
	Bhs Indonesia-Kls8	165	2,136,255	BOS	SEKOLAH
	Bhs Indonesia-Kls9	141	2,115,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal B Indonesia	482	6,001,047		
	Matematika-Kls 7	195	2,792,595	BOS	SEKOLAH
	Matematika-Kls 8	168	2,596,944	BOS	SEKOLAH
	Matematika-Kls 9	134	1,358,760	BOS	SEKOLAH
	Subtotal Matematika	497	6,748,299		
	IPA-Kls 7	201	3,481,521	BOS	SEKOLAH
	IPA-Kls 8	214	4,413,108	BOS	SEKOLAH
	IPA-Kls 9	144	3,231,504	BOS	SEKOLAH
	Subtotal IPA	559	11,126,133		
	IPS-Kls-7	201	4,538,178	BOS	SEKOLAH
	IPS-Kls-8	239	5,519,227	BOS	SEKOLAH
	IPS-Kls-9	156	3,801,564	BOS	SEKOLAH
	Subtotal IPS	596	13,858,969		
	PKn-Kls 7	190	1,558,570	BOS	SEKOLAH
	PKn-Kls 8	175	1,692,600	BOS	SEKOLAH
	PKn-Kls 9	149	1,788,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal PKn	514	5,039,170		
	Bahasa Inggris-Kls 7	211	2,343,999	BOS	SEKOLAH
	Bahasa Inggris-Kls 8	188	2,845,568	BOS	SEKOLAH
	Bahasa Inggris-Kls 9	162	3,240,000	BOS	SEKOLAH

Indikator	Kegiatan	2018		Sumber	Penanggung
SPM	Unit Pemenuhan	Volume	Biaya (Rp.)	Dana	Jawab
	Subtotal B Inggris	561	8,429,567		
	Pendidikan Agama-Kls 7	242	3,630,000	BOS	SEKOLAH
	Pendidikan Agama-Kls 8	235	3,995,000	BOS	SEKOLAH
	Pendidikan Agama-Kls 9	170	3,570,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal Pend. Agama	647	11,195,000		
	Seni dan Budaya-Kls 7	214	2,844,488	BOS	SEKOLAH
	Seni dan Budaya-Kls 8	250	3,750,000	BOS	SEKOLAH
	Seni dan Budaya-Kls 9	155	2,635,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal Seni Budaya	619	9,229,488		
	Penjaskes-Kls 7	217	3,528,203	BOS	SEKOLAH
	Penjaskes-Kls 8	203	3,552,500	BOS	SEKOLAH
	Penjaskes-Kls 9	155	3,100,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal Penjaskes	575	10,180,703		
	Keterampilan/TIK-Kls 7	311	4,561,437	BOS	SEKOLAH
	Keterampilan/TIK-Kls 8	292	5,598,516	BOS	SEKOLAH
	Keterampilan/TIK-Kls 9	229	4,580,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal Keterampilan	832	14,739,953		
	Muatan Lokal-Kls 7	340	8,500,000	BOS	SEKOLAH
	Muatan Lokal-Kls 8	295	7,375,000	BOS	SEKOLAH
	Muatan Lokal-Kls 9	258	6,450,000	BOS	SEKOLAH
	Subtotal Muatan Lokal	893	22,325,000		
	Buku teks SMP	6,775	118,873,329		
IP-17	Set peraga & bahan IPA				
	Model kerangka manusia	-	-	DAU	DISDIK
	Model tubuh manusia	3	4,950,000	DAU	DISDIK
	Bola Dunia (Globe)	5	1,379,350	DAU	DISDIK
	Peralatan Optik	24	84,753,600	DAU	DISDIK
	KIT IPA eksperimen dasar	15	83,091,300	DAU	DISDIK
	Poster IPA/Carta	3	4,744,500	DAU	DISDIK
	Subtotal Peraga IPA	50	178,918,750		
IP-18.1	(SD/MI) Buku Referensi				
	Kamus BBI	2	480,000	DAK	DISDIK
	Kamus Bhs Inggris	2	326,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi P. Agama	2	41,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Matematika	2	55,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi S dan K	2	77,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPA	2	60,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPS	2	77,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Peng. Umum	2	240,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi SBK	2	234,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Penjaskes	2	167,000	DAK	DISDIK
	Subtotal B Refernsi	20	1,757,000		

Indikator	Kegiatan	2018		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)		
SPM	Unit Pemenuhan				
	(SD/MI) Buku Pengayaan				
	PAI	200	4,100,000	DAK	DISDIK
	PKn	200	4,500,000	DAK	DISDIK
	BIN & Sastra	200	4,100,000	DAK	DISDIK
	Matematika	200	5,500,000	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Alam	200	4,600,000	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Sosial	200	5,500,000	DAK	DISDIK
	Seni Budaya dan Keterampilan	200	4,000,000	DAK	DISDIK
	Penjaskes	160	3,200,000	DAK	DISDIK
	Pengembangan Diri	140	4,312,000	DAK	DISDIK
	Subtotal B Pengayaan	1,700	39,812,000		
IP-18.2	(SMP/MTs) Buku Referensi				
	Kamus BBI	5	625,000	DAK	DISDIK
	Kamus Bhs Inggris	5	815,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi P. Agama	5	102,500	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Matematika	5	137,500	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi S dan K	5	192,500	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPA	5	212,500	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPS	5	192,500	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Peng. Umum	5	600,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi SBK	5	585,000	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Penjaskes	5	415,000	DAK	DISDIK
	Subtotal B Refernsi	50	3,877,500		
	(SMP/MTs) Buku Pengayaan				
	Pendidikan Agama (Islam)	235	5,287,500	DAK	DISDIK
	Pendidikan Kewarganegaraan	235	5,287,500	DAK	DISDIK
	Bahasa Indonesia & Sastra	235	4,935,000	DAK	DISDIK
	Matematika	235	4,230,000	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Alam	235	5,875,000	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Sosial	235	6,462,500	DAK	DISDIK
	Seni Budaya dan Keterampilan	235	5,875,000	DAK	DISDIK
	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	234	4,680,000	DAK	DISDIK
	Pengembangan Diri	234	7,207,200	DAK	DISDIK
	Subtotal B Pengayaan	2,113	49,839,700		
IP-19.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Bimtek	ü	-	0	DISDIK
	Subtotal IP-19.1	-	-		
IP-19.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-		
	Subtotal IP-19.2	-	-		
IP-20	Sosialisasi SK/SE	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	0	DISDIK
	Subtotal IP-20	-	-		

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2018		Sumber	Penanggung
		Volume	Biaya (Rp.)	Dana	Jawab
IP-21.1	Sosialisasi SK/SE	1	-	0	DISDIK
	Bimtek			0	DISDIK
	Subtotal IP-21.1	1	-		
IP-21.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	0	DISDIK
	Bimtek			0	DISDIK
	Subtotal IP-21.2	-	-		
IP-22.1	Sosialisasi SK/SE	-	-	0	DISDIK
	Bimtek			0	DISDIK
	Subtotal IP-22.1	-	-		
IP-22.2	Sosialisasi SK/SE	1	-	0	DISDIK
	Bimtek				
	Subtotal IP-22.2	1	-		
IP-23.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Bimtek				
	Subtotal IP-23.1	-	-		
IP-23.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	0	DISDIK
	Bimtek				
	Subtotal IP-23.2	-	-		
IP-24.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-		
	Subtotal IP-24.1	-	-		
IP-24.2	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-		
	Subtotal IP-24.2	-	-		
IP-25.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Bimtek				
	Subtotal IP-25.1	-	-		
IP-25.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	0	DISDIK
	Bimtek				
	Subtotal IP-25.2	-	-		
IP-26.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Bimtek				
	Subtotal IP-26.1	-	-		
IP-26.2	Bimtek	ü	-		
	Sosialisasi SK/SE	ü	-	0	DISDIK
	Subtotal IP-26.2	-	-		
IP-27					

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2018		Sumber	Penanggung
		Volume	Biaya (Rp.)	Dana	Jawab
	Kewenangan Sek/Madr.	17,402	460,600,065		
	Total Pemenuhan		4,506,254,815		
	27,110,961,642		16.6		
	Progress (%)		17		

RENCANA KOMPREHENSIF

PERIODE PEMENUHAN DAN BIAYA

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-2.1	Regulasi (SK)												DISDIK
IP-2.2	Pengadaan:												
	Meja Siswa	461	184,400,000	461	193,620,000	461	197,308,000	460	202,400,000	460	207,920,000	DAK	DISDIK
	Kursi Siswa	472	122,720,000	471	128,583,000	471	131,032,200	471	134,706,000	471	138,379,800	DAK	DISDIK
	Papan Tulis	5	1,300,000	5	1,365,000	5	1,391,000	5	1,430,000	4	1,175,200	DAK	DISDIK
	R Kelas	2	287,288,250	5	754,131,656	5	768,496,069	5	790,042,688	1	162,317,861	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal IP-2.2</i>	<i>940</i>	<i>595,708,250</i>	<i>942</i>	<i>1,077,699,656</i>	<i>942</i>	<i>1,098,227,269</i>	<i>941</i>	<i>1,128,578,688</i>	<i>936</i>	<i>509,792,861</i>		

Penjelasan IP-2 : Jenis unit kegiatan yang harus dipenuhi pada indicator SPM IP-2 sebanyak 4 jenis item (meja siswa, Kursi Siswa, Papan Tulis dan Ruang Kelas) pemenuhan SPM pada indicator ini didistribusikan disetiap tahunnya, dengan total biaya yang harus disiapkan untuk pemenuhan IP-2.2 selama lima tahun (2017 sd 2021) ini sebesar Rp. 4.410.006.274 yang merupakan tanggung jawab sepenuhnya Dinas Pendidikan dengan sumber dana dari DAK.

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-3.1	Pengadaan												
	Ruang Lab.	3	345,000,000	5	603,750,000	5	615,250,000	7	885,500,000	5	649,750,000	DAK	DISDIK
	Kursi Lab siswa	108	37,800,000	180	66,150,000	180	67,410,000	252	97,020,000	180	71,190,000	DAK	DISDIK
	Meja Lab siswa	108	37,800,000	180	66,150,000	180	67,410,000	252	97,020,000	180	71,190,000	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal IP-3.1</i>	<i>219</i>	<i>420,600,000</i>	<i>365</i>	<i>736,050,000</i>	<i>365</i>	<i>750,070,000</i>	<i>511</i>	<i>1,079,540,000</i>	<i>365</i>	<i>792,130,000</i>		
IP-3.2	Set Peralatan IPA	11	1,540,000,000	11	1,617,000,000	11	1,647,800,000	11	1,694,000,000	11	1,740,200,000	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal IP-3.2</i>	<i>11</i>	<i>1,540,000,000</i>	<i>11</i>	<i>1,617,000,000</i>	<i>11</i>	<i>1,647,800,000</i>	<i>11</i>	<i>1,694,000,000</i>	<i>11</i>	<i>1,740,200,000</i>		

Penjelasan IP-3: untuk indicator SPM IP-3.1 pemenuhannya dilakukan secara bertahap sampai dengan lima tahun dengan besar dana yang dibutuhkan sebesar Rp 3.778.390.000 dan merupakan tanggung jawab Dinas Pendidikan, sedangkan untuk pemenuhan SPM IP-3.2 yang pemenuhannya dilakukan secara bertahap dengan besar dana yang dibutuhkan sebesar Rp 8.239.000.000.

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-4.1	Pengadaan :												
	Ruang Guru	4	574,576,500	4	603,305,325	4	614,796,855	5	790,042,688	5	811,589,306	DAK	DISDIK
	Meja guru	98	117,600,000	98	123,480,000	98	125,832,000	98	129,360,000	98	132,888,000	DAK	DISDIK
	Kursi guru	114	37,620,000	113	39,154,500	113	39,900,300	113	41,019,000	113	42,137,700	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal IP-4.1</i>	<i>216</i>	<i>729,796,500</i>	<i>215</i>	<i>765,939,825</i>	<i>215</i>	<i>780,529,155</i>	<i>216</i>	<i>960,421,688</i>	<i>216</i>	<i>986,615,006</i>		
IP-4.2	SMP/MTs Pengadaan:												
	Ruang Guru	1	354,000,000	1	371,700,000	1	378,780,000	1	389,400,000	1	400,020,000	DAK	DISDIK
	Meja Guru	63	22,050,000	63	23,152,500	63	23,593,500	63	24,255,000	64	25,312,000	DAK	DISDIK
	Kursi Guru	82	28,700,000	84	30,870,000	84	31,458,000	84	32,340,000	84	33,222,000	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal IP-4.2</i>	<i>146</i>	<i>404,750,000</i>	<i>148</i>	<i>425,722,500</i>	<i>148</i>	<i>433,831,500</i>	<i>148</i>	<i>445,995,000</i>	<i>149</i>	<i>458,554,000</i>		
IP-4.3	SMP/MTs Pengadaan:												
	Ruang Kepsek	1	354,000,000	1	371,700,000	1	378,780,000	1	389,400,000	1	400,020,000	DAK	DISDIK
	Meja Kepsek	1	500,000	1	525,000	1	535,000	1	550,000	1	565,000	DAK	DISDIK
	Kursi Kepsek	1	300,000	1	315,000	1	321,000	1	330,000	1	339,000	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal IP-4.3</i>	<i>3</i>	<i>354,800,000</i>	<i>3</i>	<i>372,540,000</i>	<i>3</i>	<i>379,636,000</i>	<i>3</i>	<i>390,280,000</i>	<i>3</i>	<i>400,924,000</i>		

Penjelasan IP-4: terdapat tiga sub indicator pemenuhan SPM pada indicator IP-4 ini, khusus untuk IP-4.1 dibutuhkan biaya sebesar 4.223.302.174 untuk pemenuhan selama 5 tahun dengan item pemenuhan diantaranya Ruang guru, Meja gurum dan kursi guru, untuk IP-4.2 dibutuhkan biaya pengadaan mobiler sebesar Rp. 2.168.853.000, sedangkan IP-4.3 untuk pengadaan mobiler kepala sekolah dibutuhkan biaya sebesar Rp. 1.898.180.000. adapun sumber dana pemenuhan IP-4 ini adalah Dana Alokasi Khusus (DAK). Dengan tanggung jawab Dinas Pendidikan.

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-5.1	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	Rekrutmen guru kontrak											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-5.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-6	Tambahan penghasilan											0	DISDIK
	Rekrutmen guru kontrak											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-6</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-7.1	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	Kualifikasi PTK S1											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-7.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-7.2	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-7.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		

Penjelasan IP-5, IP-6, IP-7 : Pemenuhan IP dilaksanakan disetiap Tahun pelajaran baru atau saat penerimaan siswa baru, dimana akan dilakukan sosialisasi Surat Keputusan/ Surat Edaran tentang ketersediaan 1 orang guru untuk 32 peserta didik dan 6 orang guru untuk setiap satuan pendidikan, penanggung jawab kegiatan adalah Dinas Pendidikan (staf dan pengawas). Pemenuhan IP-6 ini dilakukan dengan penambahan alokasi anggaran yang bersumber dari APBD untuk pemberian tambahan penghasilan bagi guru terpencil, IP-7 dilakukan sosialisasi tentang Surat keputusan atau Edaran tentang jumlah guru dengan kualifikasi S1/D4 minimal 2 orang guru disetiap satuan pendidikan.

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-8.1	Sosialisasi SK/SE												
	<i>Subtotal IP-8.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
IP-8.2	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-8.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-9	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	Sosialisasi IP-9											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-9</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-10	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	Sosialisasi IP-9											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-10</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		

Penjelasan IP-8, IP-9, IP-10 : Pemenuhan IP ini kesemuanya dapat dilakukan dengan tindakan terbitnya SK/SE dan diteruskan dengan sosialisasi tentang SK/SE yang diterbitkan seperti untuk IP-8 tentang Surat keputusan/Edaran / Himbuan IP-8.2 [Tersedia minimal 35% orang guru yang telah bersertifikasi disetiap satuan pendidikan SMP/MTs]. Pada IP-9 sosialisasi tentang Surat keputusan atau Edaran pemenuhan kualifikasi S1/D4 bagi guru mata pelajaran yang sudah harus tersertifikasi disetiap satuan pendidikan (SMP/MTS) diseluruh sekolah. Dan IP-10 tentang kualifikasi dan sertifikasi kepala sekolah untuk pemenuhan SPM

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-11	Sosialisasi SK/SE												
	Beasiswa PTK											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-11</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-12	Sosialisasi SK/SE												
	Rekrutmen Pengawas											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-12</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-14	Sosialisasi SK/SE											0	DISDIK
	Sosialisasi IP-14											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-12</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
	Kewenangan Kabupaten	1,535	4,045,654,750	1,684	4,994,951,981	1,684	5,090,093,924	1,830	5,698,815,375	1,680	4,888,215,868		

Penjelasan IP-11, IP-12, IP-14: dilakukan dengan menerbitkan surat edaran/himbauan tentang kunjungan pengawas sekolah dalam melakukan supervisi dan pembinaan, Sosialisasi kepada pengawas terkait tupoksi pengawas untuk pemenuhan SPM,

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-15	SD/MI Pengadaan :												
	BIN - Kls 1	201	2,141,454	201	2,248,527	201	2,291,356	200	2,343,880	200	2,407,804	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 2	180	1,830,420	184	1,964,651	183	1,991,192	183	2,047,020	183	2,102,848	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 3	203	1,250,480	203	1,313,004	203	1,338,014	203	1,375,528	202	1,406,082	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 4	200	2,024,200	200	2,125,410	200	2,165,894	200	2,226,620	198	2,264,473	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 5	248	2,642,192	248	2,774,302	248	2,827,145	248	2,906,411	247	2,973,638	BOS	SEKOLAH
	BIN - Kls 6	275	3,117,400	275	3,273,270	275	3,335,618	275	3,429,140	274	3,509,852	BOS	SEKOLAH
	Subtotal BIN Kls1	1,307	13,006,146	1,311	13,699,163	1,310	13,949,219	1,309	14,328,599	1,304	14,664,696		
	MAT - Kls 1	197	2,497,566	195	2,595,821	195	2,645,265	195	2,719,431	195	2,793,597	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 2	175	2,419,725	175	2,540,711	176	2,603,901	176	2,676,907	176	2,749,914	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 3	207	2,721,015	207	2,857,066	208	2,925,551	208	3,007,576	208	3,089,601	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 4	199	2,985,597	198	3,119,124	198	3,178,536	198	3,267,653	198	3,356,771	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 5	243	2,802,762	243	2,942,900	244	3,011,297	244	3,095,726	244	3,180,154	BOS	SEKOLAH
	MAT - Kls 6	276	2,673,060	275	2,796,544	275	2,849,811	275	2,929,713	275	3,009,614	BOS	SEKOLAH
	Subtotal MAT Kls1	1,297	16,099,725	1,293	16,852,165	1,296	17,214,360	1,296	17,697,006	1,296	18,179,651		
	IPA - Kls 1	206	1,814,654	205	1,896,137	205	1,932,254	205	1,986,430	205	2,040,605	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 2	182	1,898,078	182	1,992,982	182	2,030,943	182	2,087,886	181	2,133,043	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 3	221	2,811,120	220	2,938,320	220	2,994,288	220	3,078,240	220	3,162,192	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 4	202	2,008,284	202	2,108,698	201	2,138,226	201	2,198,176	201	2,258,126	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 5	257	2,971,691	257	3,120,276	257	3,179,709	257	3,268,860	257	3,358,011	BOS	SEKOLAH
	IPA - Kls 6	287	2,788,205	286	2,917,415	286	2,972,984	286	3,056,339	286	3,139,694	BOS	SEKOLAH
	Subtotal IPA Kls1	1,355	14,292,032	1,352	14,973,827	1,351	15,248,405	1,351	15,675,931	1,350	16,091,671		
	IPS - Kls 1	193	1,968,600	193	2,067,030	192	2,095,488	192	2,154,240	192	2,212,992	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 2	189	1,486,674	189	1,561,008	189	1,590,741	189	1,635,341	190	1,688,830	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 3	223	1,728,027	223	1,814,428	222	1,840,697	222	1,892,306	222	1,943,914	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 4	212	2,937,260	212	3,084,123	211	3,128,043	212	3,230,986	212	3,319,104	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 5	258	3,703,332	258	3,888,499	257	3,947,206	257	4,057,876	257	4,168,545	BOS	SEKOLAH
	IPS - Kls 6	286	2,648,360	286	2,780,778	285	2,823,837	285	2,903,010	285	2,982,183	BOS	SEKOLAH
	Subtotal IPS Kls1	1,361	14,472,253	1,361	15,195,866	1,356	15,426,013	1,357	15,873,759	1,358	16,315,568		
	PKN - Kls 1	198	1,371,546	197	1,432,850	197	1,460,142	197	1,501,081	197	1,542,019	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 2	182	1,260,714	182	1,323,750	182	1,348,964	182	1,386,785	181	1,416,779	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 3	223	1,594,227	223	1,673,938	223	1,705,823	223	1,753,650	223	1,801,477	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 4	216	1,594,512	216	1,674,238	216	1,706,128	216	1,753,963	215	1,793,457	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 5	263	1,821,801	263	1,912,891	262	1,941,915	262	1,996,361	262	2,050,808	BOS	SEKOLAH
	PKN - Kls 6	290	2,008,830	290	2,109,272	289	2,142,036	289	2,202,093	289	2,262,150	BOS	SEKOLAH
	Subtotal PKN Kls1	1,372	9,651,630	1,371	10,126,938	1,369	10,305,008	1,369	10,593,934	1,367	10,866,690		
	Buku SD Kls1 sd Kls6	6,692	67,521,786	6,688	70,847,959	6,682	72,143,006	6,682	74,169,228	6,675	76,118,277		

Penjelasan IP-15: Pengadaan Buku teks untuk SD/MI 6.848 sampai periode lima tahun pemenuhan SPM (2017 sd 2021) membutuhkan anggaran Rp. 360.800.256, rata-rata capaian untuk setiap tahun 20% setiap tahun. Pemenuhan biaya ini untuk jenis buku teks Bahasa Indonesia, Matematika, IPA, IPS, PKn dari kelas 1 sampai kelas 6

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-16	Bhs Indonesia-Kls7	176	1,749,792	176	1,837,282	176	1,872,277	176	1,924,771	175	1,966,031	BOS	SEKOLAH
	Bhs Indonesia-Kls8	165	2,136,255	165	2,243,068	165	2,285,793	164	2,335,639	164	2,399,338	BOS	SEKOLAH
	Bhs Indonesia-Kls9	141	2,115,000	141	2,220,750	141	2,263,050	140	2,310,000	140	2,373,000	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal B Indonesia</i>	<i>482</i>	<i>6,001,047</i>	<i>482</i>	<i>6,301,099</i>	<i>482</i>	<i>6,421,120</i>	<i>480</i>	<i>6,570,410</i>	<i>479</i>	<i>6,738,369</i>		
	Matematika-Kls 7	195	2,792,595	195	2,932,225	195	2,988,077	195	3,071,855	195	3,155,632	BOS	SEKOLAH
	Matematika-Kls 8	168	2,596,944	168	2,726,791	168	2,778,730	168	2,856,638	169	2,952,014	BOS	SEKOLAH
	Matematika-Kls 9	134	1,358,760	134	1,426,698	133	1,443,023	133	1,483,482	133	1,523,941	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Matematika</i>	<i>497</i>	<i>6,748,299</i>	<i>497</i>	<i>7,085,714</i>	<i>496</i>	<i>7,209,830</i>	<i>496</i>	<i>7,411,975</i>	<i>497</i>	<i>7,631,587</i>		
	IPA-Kls 7	201	3,481,521	201	3,655,597	200	3,706,694	200	3,810,620	200	3,914,546	BOS	SEKOLAH
	IPA-Kls 8	214	4,413,108	215	4,655,417	215	4,744,091	215	4,877,103	215	5,010,115	BOS	SEKOLAH
	IPA-Kls 9	144	3,231,504	144	3,393,079	143	3,433,697	143	3,529,969	143	3,626,241	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal IPA</i>	<i>559</i>	<i>11,126,133</i>	<i>560</i>	<i>11,704,093</i>	<i>558</i>	<i>11,884,483</i>	<i>558</i>	<i>12,217,692</i>	<i>558</i>	<i>12,550,902</i>		
	IPS-Kls-7	201	4,538,178	201	4,765,087	200	4,831,692	200	4,967,160	200	5,102,628	BOS	SEKOLAH
	IPS-Kls-8	239	5,519,227	239	5,795,188	239	5,905,573	239	6,071,150	239	6,236,727	BOS	SEKOLAH
	IPS-Kls-9	156	3,801,564	158	4,042,817	158	4,119,823	158	4,235,332	158	4,350,841	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal IPS</i>	<i>596</i>	<i>13,858,969</i>	<i>598</i>	<i>14,603,092</i>	<i>597</i>	<i>14,857,088</i>	<i>597</i>	<i>15,273,642</i>	<i>597</i>	<i>15,690,196</i>		
	PKn-Kls 7	190	1,558,570	190	1,636,499	190	1,667,670	189	1,705,404	189	1,751,915	BOS	SEKOLAH
	PKn-Kls 8	175	1,692,600	175	1,777,230	176	1,821,431	176	1,872,499	176	1,923,567	BOS	SEKOLAH
	PKn-Kls 9	149	1,788,000	149	1,877,400	148	1,900,320	148	1,953,600	148	2,006,880	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Pkn</i>	<i>514</i>	<i>5,039,170</i>	<i>514</i>	<i>5,291,129</i>	<i>514</i>	<i>5,389,421</i>	<i>513</i>	<i>5,531,503</i>	<i>513</i>	<i>5,682,362</i>		
	Bahasa Inggris-Kls 7	211	2,343,999	211	2,461,199	211	2,508,079	211	2,578,399	210	2,636,166	BOS	SEKOLAH
	Bahasa Inggris-Kls 8	188	2,845,568	187	2,971,954	187	3,028,562	187	3,113,475	187	3,198,388	BOS	SEKOLAH
	Bahasa Inggris-Kls 9	162	3,240,000	161	3,381,000	161	3,445,400	161	3,542,000	161	3,638,600	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal B Inggris</i>	<i>561</i>	<i>8,429,567</i>	<i>559</i>	<i>8,814,153</i>	<i>559</i>	<i>8,982,041</i>	<i>559</i>	<i>9,233,874</i>	<i>558</i>	<i>9,473,154</i>		

LANJUTAN IP-16

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
	Pendidikan Agama-Kls 7	242	3,630,000	242	3,811,500	242	3,884,100	242	3,993,000	242	4,101,900	BOS	SEKOLAH
	Pendidikan Agama-Kls 8	235	3,995,000	235	4,194,750	236	4,292,840	236	4,413,200	236	4,533,560	BOS	SEKOLAH
	Pendidikan Agama-Kls 9	170	3,570,000	171	3,770,550	171	3,842,370	171	3,950,100	171	4,057,830	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Pend. Agama</i>	<i>647</i>	<i>11,195,000</i>	<i>648</i>	<i>11,776,800</i>	<i>649</i>	<i>12,019,310</i>	<i>649</i>	<i>12,356,300</i>	<i>649</i>	<i>12,693,290</i>		
	Seni dan Budaya-Kls 7	214	2,844,488	213	2,972,756	213	3,029,380	213	3,114,316	213	3,199,251	BOS	SEKOLAH
	Seni dan Budaya-Kls 8	250	3,750,000	250	3,937,500	249	3,996,450	249	4,108,500	249	4,220,550	BOS	SEKOLAH
	Seni dan Budaya-Kls 9	155	2,635,000	155	2,766,750	155	2,819,450	154	2,879,800	154	2,958,340	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Seni Budaya</i>	<i>619</i>	<i>9,229,488</i>	<i>618</i>	<i>9,677,006</i>	<i>617</i>	<i>9,845,280</i>	<i>616</i>	<i>10,102,616</i>	<i>616</i>	<i>10,378,141</i>		
	Penjaskes-Kls 7	217	3,528,203	216	3,687,541	216	3,757,780	216	3,863,138	216	3,968,497	BOS	SEKOLAH
	Penjaskes-Kls 8	203	3,552,500	203	3,730,125	204	3,819,900	204	3,927,000	204	4,034,100	BOS	SEKOLAH
	Penjaskes-Kls 9	155	3,100,000	155	3,255,000	155	3,317,000	155	3,410,000	155	3,503,000	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Penjaskes</i>	<i>575</i>	<i>10,180,703</i>	<i>574</i>	<i>10,672,666</i>	<i>575</i>	<i>10,894,680</i>	<i>575</i>	<i>11,200,138</i>	<i>575</i>	<i>11,505,597</i>		
	Keterampilan/TIK-Kls 7	311	4,561,437	312	4,804,909	312	4,896,431	312	5,033,714	311	5,154,424	BOS	SEKOLAH
	Keterampilan/TIK-Kls 8	292	5,598,516	292	5,878,442	291	5,969,897	292	6,158,368	292	6,326,323	BOS	SEKOLAH
	Keterampilan/TIK-Kls 9	229	4,580,000	230	4,830,000	229	4,900,600	229	5,038,000	229	5,175,400	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Keterampilan</i>	<i>832</i>	<i>14,739,953</i>	<i>834</i>	<i>15,513,351</i>	<i>832</i>	<i>15,766,928</i>	<i>833</i>	<i>16,230,082</i>	<i>832</i>	<i>16,656,147</i>		
	Muatan Lokal-Kls 7	340	8,500,000	341	8,951,250	341	9,121,750	340	9,350,000	340	9,605,000	BOS	SEKOLAH
	Muatan Lokal-Kls 8	295	7,375,000	295	7,743,750	295	7,891,250	295	8,112,500	295	8,333,750	BOS	SEKOLAH
	Muatan Lokal-Kls 9	258	6,450,000	258	6,772,500	258	6,901,500	257	7,067,500	258	7,288,500	BOS	SEKOLAH
	<i>Subtotal Muatan Lokal</i>	<i>893</i>	<i>22,325,000</i>	<i>894</i>	<i>23,467,500</i>	<i>894</i>	<i>23,914,500</i>	<i>892</i>	<i>24,530,000</i>	<i>893</i>	<i>25,227,250</i>		
	<i>Buku teks SMP</i>	<i>6,775</i>	<i>118,873,329</i>	<i>6,778</i>	<i>124,906,602</i>	<i>6,773</i>	<i>127,184,681</i>	<i>6,768</i>	<i>130,658,232</i>	<i>6,767</i>	<i>134,226,995</i>		

Penjelasan IP-16: Pemenuhan Buku teks untuk SMP/MTs yang dipenuhi oleh Dinas Pendidikan atau pihak Sekolah di tahun pertama (2017) sebanyak 6,775 buah judul buku untuk semua jenis buku teks disetiap jenjang SMP/MTs dari kelas 7 sampai dengan kelas 9 diantaranya buku Bahasa Indonesia, Matematika, IPA, IPS, PKn, Bahasa Inggris, Pendidikan Agama, Seni dan Budaya, Penjaskes, Keterampilan dan Muatan Lokal, dengan anggaran yang harus disiapkan ditahun pertama sebesar Rp. 118.873.329 yang bersumber dari dana DAK atau BOS, dan untuk pemenuhan sampai lima tahun kedepan (thn 2021) untuk total pencapaian 100% membutuhkan dana sebanyak Rp.635.849.839.

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber	Penanggung
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Dana	Jawab
IP-17	Set peraga & bahan IPA												
	Model kerangka manusia	-	-	5	11,156,250	5	11,368,750	5	11,687,500	7	16,808,750	DAU	DISDIK
	Model tubuh manusia	3	4,950,000	25	43,312,500	25	44,137,500	25	45,375,000	25	46,612,500	DAU	DISDIK
	Bola Dunia (Globe)	5	1,379,350	5	1,448,318	5	1,475,905	5	1,517,285	5	1,558,666	DAU	DISDIK
	Peralatan Optik	24	84,753,600	20	74,159,400	20	75,571,960	20	77,690,800	15	59,857,230	DAU	DISDIK
	KIT IPA eksperimen dasar	15	83,091,300	10	58,163,910	10	59,271,794	1	6,093,362	-	-	DAU	DISDIK
	Poster IPA/Carta	3	4,744,500	5	8,302,875	5	8,461,025	10	17,396,500	10	17,870,950	DAU	DISDIK
	<i>Subtotal Peraga IPA</i>	<i>50</i>	<i>178,918,750</i>	<i>70</i>	<i>196,543,253</i>	<i>70</i>	<i>200,286,934</i>	<i>66</i>	<i>159,760,447</i>	<i>62</i>	<i>142,708,096</i>		

Penjelasan IP-17: pemenuhan set peraga dan bahan praktek IPA di tingkat SD/MI di tahun pertama (thn 2017) untuk jenis Model tubuh manusia dibutuhkan 3 buah, pemenuhan peraga Bola Dunia (globe) sebanyak 5 buah, peralatan optic 24 buah, KIT IPA eksperimen dasar 15 buah, dan poster IPA/carta dibutuhkan sebanyak 3 buah dengan total anggaran sebesar Rp. 178.918.750. dan total pemenuhan IP-17 secara bertahap 2017 sd 2021 membutuhkan dana Rp. 878.217.479 yang bersumber dari DAK/BOS dengan tanggung jawab sekolah.

Target pemenuhan IP-17 dapat tercapai 100% pada tahun 2021 dengan persentase capaian tiap tahun antara 16% sampai 22%.

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-18.1	(SD/MI) Buku Referensi												
	Kamus BBI	2	480,000	2	504,000	4	1,027,200	5	1,320,000	5	1,356,000	DAK	DISDIK
	Kamus Bhs Inggris	2	326,000	2	342,300	4	697,640	5	896,500	5	920,950	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi P. Agama	2	41,000	2	43,050	4	87,740	5	112,750	5	115,825	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Matematika	2	55,000	2	57,750	4	117,700	5	151,250	5	155,375	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi S dan K	2	77,000	2	80,850	4	164,780	5	211,750	5	217,525	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPA	2	60,000	2	63,000	4	128,400	5	165,000	5	169,500	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPS	2	77,000	2	80,850	4	164,780	5	211,750	5	217,525	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Peng. Umum	2	240,000	2	252,000	4	513,600	4	528,000	4	542,400	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi SBK	2	234,000	2	245,700	4	500,760	4	514,800	4	528,840	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Penjaskes	2	167,000	2	175,350	4	357,380	4	367,400	4	377,420	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal B Refersi</i>	<i>20</i>	<i>1,757,000</i>	<i>20</i>	<i>1,844,850</i>	<i>40</i>	<i>3,759,980</i>	<i>47</i>	<i>4,479,200</i>	<i>47</i>	<i>4,601,360</i>		
	(SD/MI) Buku Pengayaan												
	PAI	200	4,100,000	200	4,305,000	200	4,387,000	200	4,510,000	200	4,633,000	DAK	DISDIK
	PKn	200	4,500,000	200	4,725,000	200	4,815,000	200	4,950,000	200	5,085,000	DAK	DISDIK
	BIN & Sastra	200	4,100,000	200	4,305,000	200	4,387,000	200	4,510,000	200	4,633,000	DAK	DISDIK
	Matematika	200	5,500,000	200	5,775,000	200	5,885,000	200	6,050,000	200	6,215,000	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Alam	200	4,600,000	200	4,830,000	200	4,922,000	200	5,060,000	200	5,198,000	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Sosial	200	5,500,000	200	5,775,000	200	5,885,000	200	6,050,000	200	6,215,000	DAK	DISDIK
	Seni Budaya dan Keteramp	200	4,000,000	200	4,200,000	200	4,280,000	200	4,400,000	200	4,520,000	DAK	DISDIK
	Penjaskes	160	3,200,000	160	3,360,000	160	3,424,000	160	3,520,000	160	3,616,000	DAK	DISDIK
	Pengembangan Diri	140	4,312,000	140	4,527,600	140	4,613,840	140	4,743,200	141	4,907,364	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal B Pengayaan</i>	<i>1,700</i>	<i>39,812,000</i>	<i>1,700</i>	<i>41,802,600</i>	<i>1,700</i>	<i>42,598,840</i>	<i>1,700</i>	<i>43,793,200</i>	<i>1,701</i>	<i>45,022,364</i>		

Penjelasan IP-18.1: Pengadaan buku referensi dengan syarat minimal pada satuan pendidikan terdapat 10 judul buku referensi, pemenuhan IP ini akan diberlakukan di 26 sekolah dengan total judul buku mencapai 174 Judul buku referensi yang terdiri dari beberapa jenis, ditahun pertama akan dipenuhi sebesar 20 atau 11% Judul buku referensi dengan biaya mencapai Rp. 1.757.000, sedangkan pemenuhan IP ini masih diperlukan 8.501 judul buku pengayaan, perhitungan ditahun pertama SD/MI kabupaten Boalemo membutuhkan pengadaan Buku pengayaan sebanyak 1.700 jumlah buku khususnya buku pengayaan dengan biaya sebesar Rp.39.812.000. adapun total anggaran yang dibutuhkan selama lima tahun untuk pemenuhan IP ini sebesar Rp. 229.471.394.

Indikator	Kegiatan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-18.2	(SMP/MTs) Buku Referensi												
	Kamus BBI	5	625,000	5	656,250	5	668,750	5	687,500	6	847,500	DAK	DISDIK
	Kamus Bhs Inggris	5	815,000	5	855,750	5	872,050	6	1,075,800	6	1,105,140	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi P. Agama	5	102,500	5	107,625	5	109,675	5	112,750	6	138,990	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Matematika	5	137,500	5	144,375	5	147,125	5	151,250	6	186,450	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi S dan K	5	192,500	5	202,125	5	205,975	5	211,750	6	261,030	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPA	5	212,500	5	223,125	5	227,375	5	233,750	6	288,150	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi IPS	5	192,500	5	202,125	5	205,975	5	211,750	6	261,030	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Peng. Umum	5	600,000	5	630,000	5	642,000	5	660,000	6	813,600	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi SBK	5	585,000	5	614,250	5	625,950	5	643,500	6	793,260	DAK	DISDIK
	Ensiklopedi Penjaskes	5	415,000	5	435,750	5	444,050	5	456,500	6	562,740	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal B Refensi</i>	<i>50</i>	<i>3,877,500</i>	<i>50</i>	<i>4,071,375</i>	<i>50</i>	<i>4,148,925</i>	<i>51</i>	<i>4,444,550</i>	<i>60</i>	<i>5,257,890</i>		
	(SMP/MTs) Buku Pengayaan												
	Pendidikan Agama (Islam)	235	5,287,500	235	5,551,875	236	5,681,700	235	5,816,250	235	5,974,875	DAK	DISDIK
	Pendidikan Kewarganegara	235	5,287,500	235	5,551,875	236	5,681,700	235	5,816,250	235	5,974,875	DAK	DISDIK
	Bahasa Indonesia & Sastra	235	4,935,000	235	5,181,750	236	5,302,920	235	5,428,500	235	5,576,550	DAK	DISDIK
	Matematika	235	4,230,000	235	4,441,500	236	4,545,360	235	4,653,000	235	4,779,900	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Alam	235	5,875,000	235	6,168,750	236	6,313,000	235	6,462,500	235	6,638,750	DAK	DISDIK
	Ilmu Pengetahuan Sosial	235	6,462,500	235	6,785,625	236	6,944,300	235	7,108,750	235	7,302,625	DAK	DISDIK
	Seni Budaya dan Keterampi	235	5,875,000	235	6,168,750	236	6,313,000	235	6,462,500	235	6,638,750	DAK	DISDIK
	Pendidikan Jasmani, Olahr	234	4,680,000	235	4,935,000	236	5,050,400	235	5,170,000	235	5,311,000	DAK	DISDIK
	Pengembangan Diri	234	7,207,200	235	7,599,900	236	7,777,616	235	7,961,800	235	8,178,940	DAK	DISDIK
	<i>Subtotal B Pengayaan</i>	<i>2,113</i>	<i>49,839,700</i>	<i>2,115</i>	<i>52,385,025</i>	<i>2,124</i>	<i>53,609,996</i>	<i>2,115</i>	<i>54,879,550</i>	<i>2,115</i>	<i>56,376,265</i>		

Penjelasan IP-18.2: pemenuhan indicator SPM IP-18.2 ini dibutuhkan dana Sebesar Rp 288.890.776 selama lima tahun dengan tanggung oleh sekolah namun dapat dianggarkan dari DAK. Adapun capaian untuk tahun pertama dibutuhkan dana Rp. 53.717.200.

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-19.1	Sosialisasi SK/SE	0	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	0	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-19.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-19.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
	<i>Subtotal IP-19.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-20	Sosialisasi SK/SE	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-20</i>	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-		
IP-21.1	Sosialisasi SK/SE	1	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-21.1</i>	1	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-21.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	1	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-21.2</i>	-	-	1	-	-	-	-	-	-	-		

Penjelasan IP-19.1: Pelaksanaan pemenuhan IP-19, IP-20, IP-21 dilakukan Penguatan regulasi dengan menerbitkan Surat Keputusan/Surat Edaran, terkait masing-masing Indikator SPM. Bukti pelaksanaan Pemenuhan ini dapat dilihat dengan adanya bukti / terbit SK/SE.

Ketentuan lainnya adalah dengan melakukan sosialisasi/penguatan kepada kepala sekolah/guru terkait dengan IP- IP-19, IP-20, IP-21

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-22.1	Sosialisasi SK/SE	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek											0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-22.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-22.2	Sosialisasi SK/SE	1	-	-	-	1	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek												
	<i>Subtotal IP-22.2</i>	1	-	-	-	1	-	-	-	-	-		
IP-23.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek												
	<i>Subtotal IP-23.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-23.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek												
	<i>Subtotal IP-23.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-24.1	Sosialisasi SK/SE	ü	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
	<i>Subtotal IP-24.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-24.2	Sosialisasi SK/SE	ü	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
	<i>Subtotal IP-24.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		

Penjelasan IP- 22, IP-23, IP-24 : Pelaksanaan pemenuhan IP-22, IP-23, IP-24 dilakukan Penguatan regulasi dengan menerbitkan Surat Keputusan/Surat Edaran, terkait masing-masing Indikator SPM. Bukti pelaksanaan Pemenuhan ini dapat dilihat dengan adanya bukti / terbit SK/SE.

Indikator SPM	Kegiatan Unit Pemenuhan	2017		2018		2019		2020		2021		Sumber Dana	Penanggung Jawab
		Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)	Volume	Biaya (Rp.)		
IP-25.1	Sosialisasi SK/SE	0	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek												
	<i>Subtotal IP-25.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-25.2	Sosialisasi SK/SE	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek												
	<i>Subtotal IP-25.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-26.1	Sosialisasi SK/SE	0	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	Bimtek												
	<i>Subtotal IP-26.1</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-26.2	Bimtek	0	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
	Sosialisasi SK/SE	0	-	-	-	-	-	-	-	-	-	0	DISDIK
	<i>Subtotal IP-26.2</i>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-		
IP-27													
	Kewenangan Sek/Madr.	17,402	460,600,065	17,422	492,401,664	17,441	503,732,362	17,429	472,184,407	17,427	464,311,246		
	Total Pemenuhan		4,506,254,815		5,487,353,646		5,593,826,285		6,170,999,782		5,352,527,114		
	27,110,961,642		16.6		20.2		20.6		22.8		19.7		
	Progress (%)		17		37		57		80		100		

Penjelasan IP-25, IP-26, IP-27 : Pelaksanaan pemenuhan IP-25, IP-26, IP-27 dilakukan Penguatan regulasi dengan menerbitkan Surat Keputusan/Surat Edaran, terkait masing-masing Indikator SPM. Bukti pelaksanaan Pemenuhan ini dapat dilihat dengan adanya bukti / terbit SK/SE.

FORMAT 2

NO.	Indikator/ Sub-	Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggung Jawab	
								Distribusi Volume								
								2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)		
1	IP-2.1	70%	30%	Penguatan Regulasi (SK) batasan penerimaan siswa	Pemerintah Daerah dalam hal ini Dinas Pendidikan mengeluarkan Surat Edaran Melakukan sosialisasi di 7 (tujuh) kecamatan	1	Kali	✓								DISDIK
2	IP-2.2	44%	56%	Pengadaan Mobiler/ perabot sekolah	Pengadaan Meja siswa di 64 SD/MI	2,303	Buah	461	461	461	460	460	985,648,000	DAK	DISDIK	
					Pengadaan Kursi siswa di 68 SD/MI	2,356	Buah	472	471	471	471	471	655,421,000	DAK	DISDIK	
					Pengadaan papan tulis di 8 SD/MI	24	Buah	5	5	5	5	4	6,661,200	DAK	DISDIK	
					Pembangunan RKB di 18 SD/MI	18	Unit	2	5	5	5	1	2,762,276,524	DAK	DISDIK	
	IP-3.1	60%	40%	Pembangunan ruang Laboratorium	Pengadaan ruang lab IPA	25	Unit	3	5	5	7	5	3,099,250,000	DAK	DISDIK	
					Kursi Lab siswa	900	Buah	108	180	180	252	180	339,570,000	DAK	DISDIK	
					Meja Lab siswa	900	Buah	108	180	180	252	180	339,570,000	DAK	DISDIK	
	IP-3.2	4%	96%	Pengadaan peralatan set peraga IPA	Pengadaan 55 set peralatan peraga IPA untuk demonstrasi dan eksperimen	55	Set	11	11	11	11	11	8,239,000,000	DAK	DISDIK	

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP-4.1	23%	77%	Pembangunan Ruang guru lengkap dengan mobiler/perabot	Pengadaan Ruang guru secara bertahap 22 ruang	22	Unit	4	4	4	5	5	3,394,310,674	DAK	DISDIK
					Pengadaan Meja guru sebanyak 488 buah di 93 sekolah/madrasah (SD/MI) dan siap mendistribusikan.	490	Buah	98	98	98	98	98	629,160,000	DAK	DISDIK
					Pengadaan kursi guru sebanyak 566 buah di 92 SD/MI dan siap mendistribusikan	566	Buah	114	113	113	113	113	199,831,500	DAK	DISDIK
	IP-4.2	16%	84%	Pengadaan sarana /perabot	SMP/MTS pengadaan ruang guru	5	Unit	1	1	1	1	1	1,893,900,000	DAK	DISDIK
					Meja guru di 50 SMP/MTs	316	Buah	63	63	63	63	64	118,363,000	DAK	DISDIK
					Kursi guru di 50 SMP/MTs	418	Buah	82	84	84	84	84	156,590,000	DAK	DISDIK
	IP-4.3	92%	8%	Pengadaan sarana /perabot	Ruang Kepala Sekolah di 5 sekolah	5	Unit	1	1	1	1	1	1,893,900,000	DAK	DISDIK
					Meja Kepala Sekolah	5	Buah	1	1	1	1	1	2,675,000	DAK	DISDIK
					Kursi Kepala Sekolah	5	Buah	1	1	1	1	1	1,605,000	DAK	DISDIK
	IP-5.1	98%	2%	Pengangkatan, penataan dan pemerataan guru	Sosialisasi ataupun Surat Edaran / himbauan tentang rasio guru dengan jumlah siswa.	1	Kali	✓	✓	✓	✓	✓	-		DISDIK
					Pendistribusian/penempatan guru yang berdomisili dekat dengan sekolah yang kekurangan guru	1	Kali	✓					-		DISDIK

NO.	Indikator/ Sub-	Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab
								Distribusi Volume							
								2018	2019	2020	2021	2022			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP-6	95%	5%	Pengangkatan, penataan dan pemerataan guru	Pemberian tambahan penghasilan bagi guru terpencil								-		DISDIK
					Pengangkatan tenaga guru baik guru honor daaerah maupun PNS								-		DISDIK
	IP-7.1	26%	74%	Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik	Surat keputusan atau Edaran tentang jumlah guru dengan kualifikasi S1/D4 minimal 2 orang guru disetiap satuan pendidikan.	1	Kali	✓					-		DISDIK
					Peningkatan kualifikasi Pendidik sebanyak 190 orang dengan S1 melalui Program Beasiswa	1	Kali	✓					-		DISDIK
					Sosialisasi di 108 sekolah yang kelebihan guru S1 dan berpotensi untuk dilakukan penataan	1	Kali	✓					-		DISDIK
	IP-7.2	79%	21%		Surat keputusan atau Edaran tentang jumlah guru minimal 2 orang guru yang telah sertifikasi disetiap satuan pendidikan.	1	Kali	✓					-		DISDIK
					Sosialisasi Penataan dan pemerataan guru, khususnya di 31 sekolah	1	Kali	✓					-		DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP-8.1	71%	29%	Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik	Surat keputusan/Edaran /Himbauan tentang ip-8.1 [tersedia guru minimal 70% orang guru dengan kualifikasi S1/D4 disetiap satuan pendidkan SMP/MTs]	5	Kali	✓	✓	✓	✓	✓	-		DISDIK
					Pendistribusian/penempatan guru yang berdomisili dekat dengan sekolah yang S1/D4 yang kekurangan guru	1	Kali	✓					-		DISDIK
					Sosialisasi Penataan dan pemerataan guru	1	Kali	✓					-		DISDIK
	IP-8.2	10%	90%	Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik	Surat keputusan/Edaran /Himbauan IP-8.2 [Tersedia minimal 35% orang guru yang telah bersertifikasi disetiap satuan pendidkan SMP/MTs].	1	Kali	✓					-		DISDIK
					Pendistribusian/penempatan guru yang berdomisili dekat dengan sekolah yang kekurangan guru			✓					-		DISDIK
					Sosialisasi IP-8.2 di 56 sekolah/madrasah.	1	Kali	✓					-		DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP-9	0%	100%	Peningkatan kapasitas kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik	Surat keputusan atau Edaran pemenuhan kualifikasi S1/D4 bagi guru mata pelajaran yang sudah harus tersertifikasi disetiap satuan pendidikan (SMP/MTS) diseluruh sekolah.	1	Kali	✓						-	DISDIK
					Sosialisasi IP-9 di semua satuan pendidikan (SMP/MTS)	1	Kali	✓						-	DISDIK
	IP-10	12%	88%	Peningkatan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Pendidik	Penerbitan surat edaran/himbauan tentang kualifikasi dan sertifikasi kepala sekolah untuk pemenuhan SPM	1	Kali	✓						-	DISDIK
					Sosialisasi Penataan dan pemerataan guru, khususnya di 118 SD/MI	1	Kali	✓						-	DISDIK
	IP-11	92%	8%	Peningkatan kompetensi dan kualifikasi Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Penyediaan Bantuan Pengembangan Kapasitas Tenaga Kependidikan berupa beasiswa	5	Kali	✓						-	DISDIK
	IP-12	97%	3%	Pengangkatan tenaga Pengawas sekolah	Melakukan rekrutmen pengawas tingkat SD/SMP dengan salah satu kreteria minimal sudah S1/D4	1	Kali	✓						-	DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggung Jawab		
							Distribusi Volume									
							2018	2019	2020	2021	2022					
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)		
	IP-14	11%	89%	Peningkatan Kapasitas pengawas sekolah	Penerbitan surat edaran/himbauan tentang kunjungan pengawas sekolah dalam melakukan supervisi dan pembinaan	1	Kali	✓						-		DISDIK
					Sosialisasi kepada pengawas terkait tupoksi pengawas untuk pemenuhan SPM	1	Kali	✓						-		DISDIK
	IP-15	7%	93%	Pengadaan sarana buku teks mata pelajaran (SD/MI)	Penerbitan surat edaran/himbauan tentang pemenuhan teks mata pelajaran	5	Kali	✓	✓	✓	✓	✓		-		DISDIK
					Bhs Indonesia- Kls 1	1,003	buku	201	201	201	200	200	11,433,020	BOS	SEKOLAH	
					Bhs Indonesia- Kls 2	913	buku	180	184	183	183	183	9,936,130	BOS	SEKOLAH	
					Bhs Indonesia- Kls 3	1,014	buku	203	203	203	203	202	6,683,107	BOS	SEKOLAH	
					Bhs Indonesia- Kls 4	998	buku	200	200	200	200	198	10,806,597	BOS	SEKOLAH	
					Bhs Indonesia- Kls 5	1,239	buku	248	248	248	248	247	14,123,688	BOS	SEKOLAH	
					Bhs Indonesia- Kls 6	1,374	buku	275	275	275	275	274	16,665,280	BOS	SEKOLAH	
					SD/MI Buku Bhs Indonesia	6,541	buku									
					Matematika-Kls 1	977	buku	197	195	195	195	195	13,251,680	BOS	SEKOLAH	
					Matematika-Kls 2	878	buku	175	175	176	176	176	12,991,158	BOS	SEKOLAH	
					Matematika-Kls 3	1,038	buku	207	207	208	208	208	14,600,809	BOS	SEKOLAH	
					Matematika-Kls 4	991	buku	199	198	198	198	198	15,907,681	BOS	SEKOLAH	
					Matematika-Kls 5	1,218	buku	243	243	244	244	244	15,032,839	BOS	SEKOLAH	
					Matematika-Kls 6	1,376	buku	276	275	275	275	275	14,258,741	BOS	SEKOLAH	

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab
							Distribusi Volume							
							2018	2019	2020	2021	2022			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)
				SD/MI Buku Matematika	6,478									
				IPA-Kls 1	1,026	buku	206	205	205	205	205	9,670,080	BOS	SEKOLAH
				IPA-Kls 2	909	buku	182	182	182	182	181	10,142,933	BOS	SEKOLAH
				IPA-Kls 3	1,101	buku	221	220	220	220	220	14,984,160	BOS	SEKOLAH
				IPA-Kls 4	1,007	buku	202	202	201	201	201	10,711,511	BOS	SEKOLAH
				IPA-Kls 5	1,285	buku	257	257	257	257	257	15,898,547	BOS	SEKOLAH
				IPA-Kls 6	1,431	buku	287	286	286	286	286	14,874,637	BOS	SEKOLAH
				SD/MI Buku IPA	6,759									
				IPS-Kls 1	962	buku	193	193	192	192	192	10,498,350	BOS	SEKOLAH
				IPS-Kls 2	946	buku	189	189	189	189	190	7,962,594	BOS	SEKOLAH
				IPS-Kls 3	1,112	buku	223	223	222	222	222	9,219,373	BOS	SEKOLAH
				IPS-Kls 4	1,059	buku	212	212	211	212	212	15,699,516	BOS	SEKOLAH
				IPS-Kls 5	1,287	buku	258	258	257	257	257	19,765,458	BOS	SEKOLAH
				IPS-Kls 6	1,427	buku	286	286	285	285	285	14,138,168	BOS	SEKOLAH
				SD/MI Buku IPS	6,793									
				PKN-Kls 1	986	buku	198	197	197	197	197	7,307,639	BOS	SEKOLAH
				PKN-Kls 2	909	buku	182	182	182	182	181	6,736,992	BOS	SEKOLAH
				PKN-Kls 3	1,115	buku	223	223	223	223	223	8,529,114	BOS	SEKOLAH
				PKN-Kls 4	1,079	buku	216	216	216	216	215	8,522,298	BOS	SEKOLAH
				PKN-Kls 5	1,312	buku	263	263	262	262	262	9,723,776	BOS	SEKOLAH
				PKN-Kls 6	1,447	buku	290	290	289	289	289	10,724,381	BOS	SEKOLAH
				SD/MI Buku PKN	6,848									
	IP-16	11%	89%	Pengadaan sarana buku teks mata pelajaran (SMP/MTs)								-		

NO.	Indikator/ Sub-	Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab
								Distribusi Volume							
								2018	2019	2020	2021	2022			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
					Bhs Indonesia-Kls7	879	buku	176	176	176	176	175	9,350,153	BOS	SEKOLAH
			1		Bhs Indonesia-Kls8	823	buku	165	165	165	164	164	11,400,092	BOS	SEKOLAH
					Bhs Indonesia-Kls9	703	buku	141	141	141	140	140	11,281,800	BOS	SEKOLAH
					Matematika-Kls 7	975	buku	195	195	195	195	195	14,940,383	BOS	SEKOLAH
			2		Matematika-Kls 8	841	buku	168	168	168	168	169	13,911,118	BOS	SEKOLAH
					Matematika-Kls 9	667	buku	134	134	133	133	133	7,235,904	BOS	SEKOLAH
					IPA-Kls 7	1,002	buku	201	201	200	200	200	18,568,978	BOS	SEKOLAH
			3		IPA-Kls 8	1,073	buku	214	215	215	215	215	23,699,834	BOS	SEKOLAH
					IPA-Kls 9	717	buku	144	144	143	143	143	17,214,491	BOS	SEKOLAH
					IPS-Kls-7	1,002	buku	201	201	200	200	200	24,204,745	BOS	SEKOLAH
			4		IPS-Kls-8	1,195	buku	239	239	239	239	239	29,527,864	BOS	SEKOLAH
					IPS-Kls-9	788	buku	156	158	158	158	158	20,550,378	BOS	SEKOLAH
					PKn-Kls 7	948	buku	190	190	190	189	189	8,320,057	BOS	SEKOLAH
			5		PKn-Kls 8	878	buku	175	175	176	176	176	9,087,328	BOS	SEKOLAH
					PKn-Kls 9	742	buku	149	149	148	148	148	9,526,200	BOS	SEKOLAH
					Bahasa Inggris-Kls 7	1,054	buku	211	211	211	211	210	12,527,841	BOS	SEKOLAH
			6		Bahasa Inggris-Kls 8	936	buku	188	187	187	187	187	15,157,947	BOS	SEKOLAH
					Bahasa Inggris-Kls 9	806	buku	162	161	161	161	161	17,247,000	BOS	SEKOLAH
			7		Pendidikan Agama-Kls 7	1,208	buku	242	242	242	242	242	19,420,500	BOS	SEKOLAH

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
					Pendidikan Agama-Kls 8	1,178	buku	235	235	236	236	236	21,429,350	BOS	SEKOLAH
					Pendidikan Agama-Kls 9	854	buku	170	171	171	171	171	19,190,850	BOS	SEKOLAH
												-			
					Seni dan Budaya-Kls 7	1,066	buku	214	213	213	213	213	15,160,191	BOS	SEKOLAH
			8		Seni dan Budaya-Kls 8	1,247	buku	250	250	249	249	249	20,013,000	BOS	SEKOLAH
					Seni dan Budaya-Kls 9	773	buku	155	155	155	154	154	14,059,340	BOS	SEKOLAH
												-			
					Penjaskes-Kls 7	1,081	buku	217	216	216	216	216	18,805,159	BOS	SEKOLAH
			9		Penjaskes-Kls 8	1,018	buku	203	203	204	204	204	19,063,625	BOS	SEKOLAH
					Penjaskes-Kls 9	775	buku	155	155	155	155	155	16,585,000	BOS	SEKOLAH
												-			
					Keterampilan/TIK-Kls 7	1,558	buku	311	312	312	312	311	24,450,916	BOS	SEKOLAH
			10		Keterampilan/TIK-Kls 8	1,459	buku	292	292	291	292	292	29,931,545	BOS	SEKOLAH
					Keterampilan/TIK-Kls 9	1,146	buku	229	230	229	229	229	24,524,000	BOS	SEKOLAH
												-			
					Muatan Lokal-Kls 7	1,702	buku	340	341	341	340	340	45,528,000	BOS	SEKOLAH
			11		Muatan Lokal-Kls 8	1,475	buku	295	295	295	295	295	39,456,250	BOS	SEKOLAH
					Muatan Lokal-Kls 9	1,289	buku	258	258	258	257	258	34,480,000	BOS	SEKOLAH
												-			
	IP-17	5%	95%	Pengadaan alat praktik dan peraga IPA untuk siswa (SD/MI)	Penerbitan surat edaran/himbauan tentang pemenuhan alat peraga IPA secara lengkap dan pemeliharannya	1	kali	✓					-		

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab
							Distribusi Volume							
							2018	2019	2020	2021	2022			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)
				ALTERNATIF: Penggunaan/pemanfaatan alat peraga hasil dari daur ulang								-		
				Pengadaan set Peraga dan Bahan IPA secara lengkap:								-		
				° Model kerangka manusia	22	Buah		5	5	5	7	51,021,250	DAU	DISDIK
				° Model tubuh manusia	103	Buah	3	25	25	25	25	184,387,500	DAU	DISDIK
				° Bola Dunia (Globe)	25	Buah	5	5	5	5	5	7,379,523	DAU	DISDIK
				° Peralatan Optik	99	Buah	24	20	20	20	15	372,032,990	DAU	DISDIK
				° KIT IPA eksperimen dasar	36	Buah	15	10	10	1		206,620,366	DAU	DISDIK
				° Poster IPA/Carta	35	Buah	3	5	5	10	10	56,775,850	DAU	DISDIK
	IP- 18.1	23%	77%	Pengadaan sarana buku referensi dan buku pengayaan (SD/MI)	26	SD/ MI						-		
				Jumlah judul buku Referensi SD/MI:								-		
				Kamus BBI	18	Eks	2	2	4	5	5	4,687,200	DAK	DISDIK
				Kamus Bhs Inggris	18	Eks	2	2	4	5	5	3,183,390	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi P. Agama	18	Eks	2	2	4	5	5	400,365	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi Matematika	18	Eks	2	2	4	5	5	537,075	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi S dan K	18	Eks	2	2	4	5	5	751,905	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi IPA	18	Eks	2	2	4	5	5	585,900	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi IPS	18	Eks	2	2	4	5	5	751,905	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi Peng. Umum	16	Eks	2	2	4	4	4	2,076,000	DAK	DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab
							Distribusi Volume							
							2018	2019	2020	2021	2022			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)
				Ensiklopedi SBK	16	Eks	2	2	4	4	4	2,024,100	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi Penjaskes	16	Eks	2	2	4	4	4	1,444,550	DAK	DISDIK
				<i>SD/MI Buku Referensi</i>	174	Eks						-		
				Jumlah judul buku Pengayaan SD/MI:								-		
				Pendidikan Agama (Islam)	1,000	Judul	200	200	200	200	200	21,935,000	DAK	DISDIK
				Pendidikan Kewarganegaraan	1,000	Judul	200	200	200	200	200	24,075,000	DAK	DISDIK
				Bahasa Indonesia & Sastra	1,000	Judul	200	200	200	200	200	21,935,000	DAK	DISDIK
				Matematika	1,000	Judul	200	200	200	200	200	29,425,000	DAK	DISDIK
				Ilmu Pengetahuan Alam	1,000	Judul	200	200	200	200	200	24,610,000	DAK	DISDIK
				Ilmu Pengetahuan Sosial	1,000	Judul	200	200	200	200	200	29,425,000	DAK	DISDIK
				Seni Budaya dan Keterampilan	1,000	Judul	200	200	200	200	200	21,400,000	DAK	DISDIK
				Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	800	Judul	160	160	160	160	160	17,120,000	DAK	DISDIK
				Pengembangan Diri	701	Judul	140	140	140	140	141	23,104,004	DAK	DISDIK
				<i>SD/MI Buku Pengayaan</i>	8,501	Judul						-		
	IP- 18.2	8%	92%	Pengadaan sarana buku referensi dan buku pengayaan (SMP/MTs)								-		
				Jumlah judul buku Referensi SMP/MTs:								-		
			52.2	Kamus BBI	26	Judul	5	5	5	5	6	3,485,000	DAK	DISDIK
				Kamus Bhs Inggris	27	Judul	5	5	5	6	6	4,723,740	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi P. Agama	26	Judul	5	5	5	5	6	571,540	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi Matematika	26	Judul	5	5	5	5	6	766,700	DAK	DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab
							Distribusi Volume							
							2018	2019	2020	2021	2022			
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)
				Ensiklopedi S dan K	26	Judul	5	5	5	5	6	1,073,380	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi IPA	26	Judul	5	5	5	5	6	1,184,900	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi IPS	26	Judul	5	5	5	5	6	1,073,380	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi Peng. Umum	26	Judul	5	5	5	5	6	3,345,600	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi SBK	26	Judul	5	5	5	5	6	3,261,960	DAK	DISDIK
				Ensiklopedi Penjaskes	26	Judul	5	5	5	5	6	2,314,040	DAK	DISDIK
				<i>SMP/MTs Buku Referensi</i>	261	Judul						-		
												-		
				Jumlah judul buku Pengayaan SMP/MTS:								-		
				Pendidikan Agama (Islam)	1,176	Judul	235	235	236	235	235	28,312,200	DAK	DISDIK
				Pendidikan Kewarganegaraan	1,176	Judul	235	235	236	235	235	28,312,200	DAK	DISDIK
				Bahasa Indonesia & Sastra	1,176	Judul	235	235	236	235	235	26,424,720	DAK	DISDIK
				Matematika	1,176	Judul	235	235	236	235	235	22,649,760	DAK	DISDIK
				Ilmu Pengetahuan Alam	1,176	Judul	235	235	236	235	235	31,458,000	DAK	DISDIK
				Ilmu Pengetahuan Sosial	1,176	Judul	235	235	236	235	235	34,603,800	DAK	DISDIK
				Seni Budaya dan Keterampilan	1,176	Judul	235	235	236	235	235	31,458,000	DAK	DISDIK
				Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	1,175	Judul	234	235	236	235	235	25,146,400	DAK	DISDIK
				Pengembangan Diri	1,175	Judul	234	235	236	235	235	38,725,456	DAK	DISDIK
				<i>SMP/MTs Buku Pengayaan</i>	10,58 2	Judul						-		

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP-19.1	34%	66%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Mengeluarkan Surat Edaran/himbauan. Jam kerja guru jam per minggu sesuai IP- 19.1	1	kali	✓					-		DISDIK
					Sosialisasi / Bimbingan Teknis, Supervisi, Pembinaan dan Pengembangan Sistem Manajemen Pendidikan kepada semua guru	1	kali	✓					-		DISDIK
	IP-19.2	32%	68%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan		47	SD/MI						-		DISDIK
	IP-20	100 %	0%	Sosialisasi penyelenggaraan proses pembelajaran	Sosialisasi proses penyelenggaraan pendidikan berdasarkan kalender pendidikan ditiap awal T.P.	1	kali			1			-		DISDIK
					Surat Edaran tentang penyelenggaraan proses pembelajaran sesuai dengan kalender pendidikan	1	kali						-		DISDIK

NO.	Indikator/ Sub-	Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya Yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggung jawab
								Distribusi Volume							
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)		2018 (8)	2019 (9)	2020 (10)	2021 (11)	2022 (12)	(13)	(14)	(15)
	IP- 21.1	92%	8%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Sosialisasi / Bimbingan Teknis, Supervisi, Pembinaan dan Pengembangan Sistem Manajemen Pendidikan kepada semua kepala sekolah/madrasah di 11 sekolah	1	kali	1					-		DISDIK
	IP- 21.2	98%	2%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan			kali		1				-		DISDIK
	IP- 22.1	81%	19%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Sosialisasi / Bimbingan Teknis, tentang penerapan RPP berdasarkan silabus kepada semua kepala sekolah/madrasah dan guru.	1	SD/ SMP						-		DISDIK
	IP- 22.2	73%	27%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan		1	SD/ SMP	1		1			-		DISDIK
	IP- 23.1	89%	11%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Sosialisasi / Bimbingan Teknis, tentang pengembangan dan penerapan program penilaian pengembangan kemampuan belajar siswa kepada 155 guru	1	kali	✓					-		DISDIK
	IP- 23.2	77%	23%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan									-		DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (Selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggung Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP- 24.1	61%	39%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Sosialisasi /Bimtek tentang pengembangan dan penerapan program penilai pengembangan kemampuan belajar siswa kepada semua kepala sekolah/madrasah dan guru	1	kali	✓						-	DISDIK
														-	
	IP- 24.2	66%	34%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan		1	kali	✓						-	DISDIK
														-	
	IP- 25.1	88%	12%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Sosialisasi / Bimbingan Teknis kepada 161 guru, tentang penyampaian hasil evaluasi mapel serta penilaian setiap peserta didik.	1	kali	✓						-	DISDIK
	IP- 25.2	76%	24%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan										-	DISDIK
	IP- 26.1	97%	3%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	Sosialisasi / Bimbingan Teknis kepada 39 sekolah, tentang Model pelaporan terkait UAS, UKK	1	kali	✓						-	DISDIK

NO.	Indikator/ Sub- Nilai IP Saat ini	Gap (selisih)	Program	Kegiatan	Volume	Satuan	Jadwal Rencana Kegiatan					Total Biaya yang diperlukan (Rp.)	Sumber Dana	Penanggu ng Jawab	
							Distribusi Volume								
							2018	2019	2020	2021	2022				
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	
	IP- 26.2	73%	27%	Peningkatan Mutu dan Kualitas Pendidik dan Tenaga Kependidikan	° Sosialisasi / Bimbingan Teknis kepada sebagian sekolah tentang Rencana Kerja Tahunan, Laporan Tahunan dan peranan komite sekolah sebagai mitra sekolah.	1	kali	✓						-	DISDIK
					° Membuat Edaran tentang MBS	1	kali	✓						-	DISDIK
	IP- 27.1	97%	3%	MBS	Sosialisasi dan menerbitkan Suat Edaran	1	kali	✓						-	DISDIK
	IP- 27.2	94%	6%	MBS	Sosialisasi dan menerbitkan Suat Edaran	1	kali	✓						-	DISDIK
	IP- 27.3	98%	2%	MBS	Sosialisasi dan menerbitkan Suat Edaran	1	kali	✓						-	DISDIK
														-	

Catatan: sumber dana dapat menyesuaikan dengan tingkat kemampuan keuangan daerah
- standar satuan harga dapat berubah/menyesuaikan dengan harga pada tahun anggaran berkenan
- distribusi volume dapat menyesuaikan dengan kemampuan keuangan daerah

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Penerapan SPM Dikdas dimaksudkan untuk memastikan bahwa di setiap sekolah tercipta kondisi minimum yang dibutuhkan untuk menjamin terselenggaranya proses pembelajaran yang memadai.

Penyelenggaraan pelayanan pendidikan dasar sesuai SPM pendidikan meliputi : (1) Pelayanan Pendidikan Dasar oleh Kabupaten/kota dan (2) Pelayanan Pendidikan Dasar oleh Satuan Pendidikan.

Hasil Sensus SPM Pendidikan Dasar menunjukkan perbedaan terhadap capaian SPM tahun sebelumnya. Pada Tahun 2015 telah ditemukan begitu banyak indikator SPM yang belum tercapai. Rata-rata pencapaian baru 57,04%, Sedangkan pada tahun 2016 menunjukkan kemajuan naik 6,04% Rata-rata hasil capaian 63,08%. Hasil ini ditindak lanjuti dengan menyusun Roadmap pencapaian SPM Dikdas yang memuat capaian SPM, besarnya kesenjangan, data sekolah yang terjadi kesenjangan, anggaran yang menutupi kesenjangan, dan kapan program/kegiatan itu akan dilaksanakan.

B. Saran

Dokumen Roadmap ini diharapkan menjadi rujukan dalam penyusunan rencana kerja dan renstra Dinas pendidikan Kepemudaan dan Olahraga, terkait dengan pengambilan Keputusan Perencanaan Pendidikan di Kabupaten Boalemo.


BUPATI BOALEMO
DARWIS MORIDU